

Ver en pagina 3

LA REVOLUCIÓN PROLETARIA EN FRANCIA Y LOS ORGANISMOS DE DOBLE PODER. J. POSADAS

Sin el Partido no somos
nada, con el Partido so-
mos todo, todo, todo!
L.TROTSKY

Sacamos este diario en Es-
paña en la clandestinidad,
debido al régimen fascista.
Llamamos a todos los tra-
bajadores a hacer circular ex-
tensamente cada periódico.

/PROLETARIOS DE TODOS LOS PAISES, UNIOS!

lucha obrera

CEDOC
FONS
A. VILADOT

PARTIDO OBRERO REVOLUCIONARIO (TROTSKISTA)
SECCION ESPANOLA DE LA IV INTERNACIONAL

Nº 104 - 15 FEBRERO - 1969 - 5 Ptas.

Editorial

**¡PARTIR DE LA HUELGA METALURGICA DEL PAIS VASCO,
PARA EXTENDERLA NACIONALMENTE!**

**¡UNIFICAR COMITES DE FABRICÀ, COMITES DE
BARRIO, SINDICATOS CLANDESTINOS, C.O.C.Q.J.
S.D.E., Y QUE OBREN COMO DIRECCION
REVOLUCIONARIA, COMO PARTIDO OBRERO
BASADO EN LOS SINDICATOS!**

Después de la concentración de 20.000 mineros en Asturias, las ocupaciones de las Universidades de Zaragoza y Valencia, el movimiento huelguístico, de rechazo del "estado de excepción" se ha extendido a la metalurgia, con la huelga en Bilbao, en Altos Hornos, Babcock Wilcox, Naval, Eibar, Sestao, Baracaldo, Santurce, Pasajes; en la Michelin de San Sebastián, en la Orbegozo... Después de quince días, la huelga se mantiene, se endurece, se critica. En Barcelona se cierra la ENMASA, hay paros en la Maquinista, Siemens, Pegaso, en AEG, de Tarrasa, etc. La entrada en la lucha, directamente contra el "estado de excepción", de la metalurgia no es la continuación del movimiento de huelgas, no es una simple protesta contra las medidas de la burguesía: es una huelga directamente contra el régimen, que expresa la decisión de huelga general madura ya en todas las masas explotadas españolas, y que éstas se preparan para enfrentamientos decisivos.

Las masas buscan hacer un ejercicio más sivo a escala nacional, sentirse a sí mismas nacionalmente a través de los organismos y salir. El endurecimiento de la huelga, el funcionamiento de los Comités y de los Piquetes de Huelga, los enfrentamientos con los esquirols y la policía, la tensión y el funcionamiento en la base de esta huelga de la metalurgia, de organismos de doble poder, Comités de Fábrica en primer lugar, Sindicatos Clandestinos comunistas, socialistas, anarquistas, Comisiones Obreras, muestra todo ello que la doc-

cisión del proletariado es ir hacia el enfrentamiento de clase contra clase. Y se prepara para éso. Es un sector de vanguardia, uno de los sectores más combativos, que se ha puesto a la cabeza de las luchas y le ha dado forma a la reacción de las masas contra el "estado de excepción", que están buscando la manera de unificarse nacionalmente contra Franco y el capitalismo, de avanzar a través de la Huelga General, e imponer la salida revolucionaria, la salida proletaria a la crisis del capitalismo en el país.

El proletariado metalúrgico sale como dirección, sale a arrastrar: se ha fundido en esta huelga la vieja y la joven vanguardia en un sólo cuerpo; la joven vanguardia recibiendo toda la experiencia de la lucha desde final de la guerra civil, de la experiencia revolucionaria y de funcionamiento político de la clase en organismos de masas de la vieja vanguardia, y ésta ha recibido el impulso de la joven vanguardia, la decisión, la mayor independencia en cuanto a las direcciones burocráticas, como analizaba el camarada Posadas cuando la Huelga General Revolucionaria en Francia. La acción del proletariado metalúrgico no es únicamente reivindicativa: es una acción de Partido, obran como dirección política revolucionaria, manteniéndose como centro, arrastrando a otros sectores, haciendo funcionar los organismos de doble poder, comités de fábrica, sindicatos clandestinos, comités de huelga, piquetes de huelga. Cuando se dan tales formas, hay tal mantenimiento de la huelga, tal duración, es porque la decisión es mucho más profunda que una reivindicación: se preparan para la guerra civil. No que mañana sea la guerra civil, pero en su conciencia, como encilia el camarada Posadas, está: "¡Guerra civil!" Y se preparan. El capitalismo también, pero en las peores condiciones, a la defensiva, acorralado por las masas. Cuando la guardia civil acordonan las fábricas, no es para evitar las huelgas, sino porque el capitalismo se espera a decisiones profundas, a decisiones revolucionarias por parte de la clase obrera, que se está organizando interiormente para lanzarse rápidamente contra el capitalismo. Pero no rodean nada. Son ellos quienes están rodeados por las masas! La reacción contra el "estado de excepción" lo demuestra. Son sectores que no habían salido en huelga con tal profundidad desde 1962, desde la Huelga General de abril-mayo de 1962. Y eso es lo que está en su conciencia. Pero después de estos años de experiencias y de lucha de las masas españolas, de construcción de organismos de doble poder, y del impulso y salto inmenso dado por la revolución mundial, el avance impetuoso de las masas en Oriente Medio, la Huelga General Revolucionaria en Francia, y el retroceso del capitalismo en todo el mundo.

Las masas se preparan para la guerra civil, y la vanguardia sale consciente de ello, a dar el centro para arrastrar, a extender por todo el país la relación orgánica con la clase y con las masas, y entre sí. Toda la vanguardia se está movilizando y está obrando así, preparándose para movimientos a escala nacional, para paros nacionales. Y la metalurgia, concentrada en esta huelga en el País Vasco, sale a dar el centro, a ser el estímulo, a obrar como Partido Obrero Basado en los Sindicatos, como dirección revolucionaria.

Existe, hay ya una dirección del proletariado que funciona clandestinamente, y que tiende a obrar abiertamente, públicamente, como organismo de doble poder. Su acción es pública: son los Comités de Fábrica, los Comités de Barrio, las Comisiones Obreras y Comisiones Obreras Juveniles, los sindicatos clandestinos anarquistas, socialistas, comunistas. La tarea es que esta dirección funcione a escala nacional orgánicamente, se dé el programa y funcione como Partido. Y eso es lo que no puede impedir la represión, ni la política del Partido Comunista de apoyo a la burguesía "democrática", cuyo objetivo es impedir que las masas se den un centro, impedir que se construya un centro nacional, impedir la actuación independiente de las masas. De ahí también la importancia que la burguesía da a la huelga metalúrgica: no únicamente para ser el centro de la economía, vanguardiar las masas, por el poder de decisión de las grandes fábricas que son las que arrastren, como Renault en Francia, sino que todo es-

to va unido a una actuación de las masas, independientes de sus viejas direcciones obreras, PC, PSOE, UGT, CNT, contra sus designias conciliadoras, contra la propia dirección de CO. Y que esta actuación está dirigida por organismos de doble poder, comités de fábrica, sindicatos clandestinos, comités de huelga, que son organismos de frente único, donde intervienen conjuntamente, comunistas, trotskystas, socialistas, anarquistas, cristianos, que se preparan, como analiza el camarada Posadas, no para disputar el poder, sino como organismos de ejecución del poder, directamente. Por eso obran públicamente. Por eso el doble poder está funcionando en la región, en todo el País Vasco, en las fábricas y en los barrios, públicamente! Como funcionó en Echavarri, con funcionamiento soviético de asamblea dirigida, participando toda la población, delegaciones de estudiantes, de obreros venidos de toda España! Eso ya fué una actuación de Partido Obrero Basado en los Sindicatos!

La reacción de las masas contra el "estado de excepción" que ahora encabeza la huelga metalúrgica, se está profundizando, y la vanguardia está interviniendo para darle expresión a escala nacional. Porque ve la inmensa debilidad del régimen y la posibilidad de derrocarlo, y al mismo tiempo, porque es consciente de que la burguesía intenta reprimir, dar el golpe militar y masacrar a las masas. Y ve que eso es su fin.

Este sector de la metalurgia sale ahora para mostrar, obrar como dirección mostrando que la lucha es contra el capitalismo, que exige los métodos de clase, y revolucionarios de la clase obrera, y que hay que prepararse para decisiones decisivas, para decisiones de guerra civil. Todo camina hacia ese enfrentamiento. (pasa a página 22)

LA LUCHA INTERBUROCRATICA EXPRESA LA DESCOMPOSICION DE LA BUROCRACIA Y EL ASCENSO DE LA REVOLUCION POLITICA EN LOS ESTADOS OBREROS

La lucha que se desarrolla en la Unión Soviética entre el sector Breznev y Kossiguin, es, como ha analizado el camarada Posadas "una pelea interburocrática en la que los dos sectores de la burocracia se están disputando la dirección del Estado Obrero soviético".

Ni uno ni otro sector busca el interés de las masas, de toda la sociedad, sino su interés particular. Por eso es una lucha interburocrática que se desarrolla al margen de la intervención de las masas. Es la ubicación de la burocracia en la sociedad, sus contradicciones como casta parasitaria, las que han dado origen a estas tendencias dentro del Estado Obrero. Son dos sectores dentro de la burocracia que tienen, como analiza el camarada Posadas, intereses diferentes, no que haya diferencias fundamentales, pues están unificados en su miedo al avance de la Revolución mundial, que pone en cuestión su privilegio de casta dirigente. Pero el sector de Breznev por estar más ligado a la estructura del Estado Obrero, a la burocracia del Partido Comunista, es más dependiente de los intereses de las masas, no que defienda los intereses de las masas sino que depende de ellas, de la estructura de la propiedad estatizada, en la que se apoya la burocracia. En cambio los sectores procapitalistas como Kossiguin, son sectores surgidos de la burocracia, con los mismos intereses contrarrevolucionarios de Breznev, pero que al no estar directamente ligados al aparato del Partido han desarrollado intereses como tecnócratas, y sus propias contradicciones les llevan como dice el camarada Posadas a una simbiosis con el capitalismo, pues para aumentar el usufructo que ejercen sobre el proletariado, se tienen que oponer a la planificación dirigida por el Estado, pues al no avanzar en la construcción del socialismo, en la planificación de la producción conforme a las necesidades e intereses de las masas, en el comercio y las relaciones en la planificación socialista con los demás Estados Obreros, se ven obligados a abrir nuevos mercados, e intentan introducir formas de propiedad privada, como el sector de Dubcek en Checoslovaquia, y Liberman en la URSS.

La elevación de la lucha entre estos sectores, la cantidad de reuniones, discusiones, y declaraciones que están haciendo, es una muestra de que en esta fase de ascenso de la Revolución Mundial, esas contradicciones que antes podían conciliar ahora se hacen cada vez más incompatibles y al mismo tiempo se ven obligados a dirigirse a las masas, porque sienten que son estas las que deciden. Y por eso Breznev para oponerse a los sectores procapitalistas amenaza con llamados a la clase obrera, dirigiéndose a ella pero sin llamarla a que intervenga porque sienten que si lo hace no va a ser sólo contrarios sectores procapitalistas, sino para liquidar a la burocracia como casta parasitaria e imponer el poder soviético.

Esta lucha entre ambos sectores está acelerando inmensoamente en la Unión Soviética el desarrollo de la Revolución Política porque las masas están sintiendo la debilidad de la burocracia, que no escapaz de contener a los sectores de Kossiguin, Dubcek, Tito y éstolas va a animar a ellas a intervenir, pues si no lo han hecho todavía es porque sienten que es una lucha interburocrática al margen de sus intereses, y porque sienten su inmensa responsabilidad histórica en este proceso de Revolución Política en los Estados Obreros que pone en cuestión la coexistencia de la burocracia con el imperialismo y plantea la guerra preventiva y el apoyo a la Revolución Mundial. Por eso como analiza el camarada Posadas, las masas no van a salir en cualquier lucha, en cualquier momento aunque en su conciencia están plenamente seguras de que ellas van a decidir y de que pueden pasar por encima de todos los apagatos.

La crisis que hay en los Partidos Comunistas. La elevación de la crisis en el Partido Comunista Italiano fundamentalmente, que es una "crisis de crecimiento revolucionario" como analiza el camarada Posadas y que se expresa en el desarrollo de tendencias trotsquistas con una fuerza inmensa, como lo ha expresado el Congreso de Bolonia, en el que ha habido todo un sector que se ha opuesto a la política de Longo y de los sectores conciliadores del Partido. Estas tendencias son impulsadas, directamente por la actividad revolucionaria de las masas comunistas que mantienen doce centralizadas en su organismo que ellas mismas han construido, están planteando la lucha por el capitalismo y por los objetivos de clase, pasando por encima de sus

direcciones, confirmando el "entrismo interior".

Esta crisis de los partidos comunistas y el desarrollo de estas tendencias revolucionarias está influenciando directamente el proceso de la Revolución Política y es impulsada a su vez por las masas de los Estados Obreros. La crisis de la burocracia y de los Partidos Comunistas es expresión de la crisis del capitalismo, es la crisis de todos los aparatos, de todas las fuerzas que se oponen al progreso y a la intervención de las masas, que son las que hoy tienen la iniciativa y están interviniendo mundialmente con una fuerza inmensa, con toda su seguridad histórica en la construcción del socialismo.

Es esta fuerza de la Revolución Mundial, de la presión que están ejerciendo las masas de los Estados Obreros y de los Partidos Comunistas las que obligan a que el sector de Breznev en la Unión Soviética tenga que tomar medidas contra los sectores tecnocráticos, pues la acción de estos, sus intentos de vuelta al capitalismo van directamente contra los intereses y la estructura del Estado Obrero y por tanto de la burocracia. Porque sienten que si no intervienen ellos son las masas - las que van a intervenir. Porque como planteó el camarada Posadas para la crisis checoslovaca, Breznev trata de contener al mismo tiempo la intervención de las masas y los intentos de vuelta al capitalismo.

Es ésto lo que expresan el discurso que Selepin ~~adaba~~ de hacer ante los sindicatos en Egipto, como las reuniones que Breznev hizo con los delegados de célula, y las declaraciones que continuamente están haciendo de que luchan por el comunismo y por los intereses de las masas. Sin dar una posibilidad real de intervención a las masas y con el único objetivo de contenerlas.

Como la Internacional ha analizado todas esas capas procapitalistas, de la URSS, Checoslovaquia, Rumania han surgido por la función usurpadora que ha cumplido la burocracia, que al no permitir el ejercicio del poder directamente a las masas de los Estados Obreros, a través de los soviets, milicias obreras, dieron origen a estos sectores tecnocráticos que para extraer mayores beneficios, para poder usufructuar más necesitan pesar políticamente para desembarazarse de la propiedad estatalizada, de la economía centralizada, y buscan desarrollarse a través de medidas económicas que van contra el Estado Obrero. Mientras que el sector Breznev y los sectores militares al no desempeñar funciones directas en la economía dependen de la economía estatizada y en consecuencia de la necesidad de mantener el Estado Obrero. La Presencia de la Flota Soviética en el mediterráneo es respondiendo a la necesidad de estos sectores de defender el Estado Obrero, y están ahí para mostrar al imperialismo, al capitalismo que van a lanzar la guerra, que van a defender el Estado Obrero. Como la Internacional analiza esta etapa ya no es la de la coexistencia pacífica simplemente. Es la etapa de la coexistencia pacífica armada, porque se hace con las armas en las manos.

La dirección que orienta, analiza y señala y precisa las tareas es la IV^a Internacional. Por eso su papel es insustituible. Los textos del camarada Posadas son insustituibles. Porque solamente en estos textos se da la orientación para como intervenir acelerando los ritmos y los plazos. Los procesos, las fases, los movimientos de las masas cada vez más son y están determinados por el trotskismo. Las masas actúan con la conciencia, con el programa trotskista. Y la elevación de la Revolución Política responde a esta elevación programática de las masas, de corrientes trotskistas que se desarrollan como trotskistas públicamente en los Estados Obreros. Y estas corrientes se preparan a intervenir como lo muestran los juicios que ya habido en la Unión Soviética y en otros Estados Obreros de gente trotskista, que se declaró trotskista, como Kuron y Modzelewsky, y que es una expresión limitada aún de la Revolución Política pero que reflejan que sectores del proletariado van a surgir a través de los soviets, Consejos Obreros que está ~~preparándose~~ para salir. Como analiza el camarada Posadas toda esta crisis tiene que ser resuelta por la intervención de las masas. "No hay posibilidad de arreglos interburócraticos" "de entendimientos en las cumbres".

La tarea de la vanguardia revolucionaria mundial, de las direcciones Cuba, Siria, China, es facilitar la intervención directa de las masas, tal cual lo está haciendo la IV^a Internacional, el camarada Posadas, llamando a la reconstrucción de los soviets, de los Consejos Obreros, de las milicias obreras, en la URSS y a su construcción en el resto de los Estados Obreros, incluidos China y Cuba. Este es el déficit de estas direcciones, que teniendo el peso orgánico, su desconfianza en las masas las impide cumplir el papel de centros organizadores del programa revolucionario. Y es a esta comprensión que tienen que avanzar estas direcciones

QUE EL PROLETARIADO METALURGICO OBRE COMO DIRECCION REVOLUCIONARIA, IMPULSANDO LA LUCHA ANTICAPITALISTA EN TODO EL PAIS

Las huelgas que estan desarrollandose en todo el Pais Vasco, como respuesta al Estado de Excepcion, parten del nivel adquirido ya a traves de las luchas de los mineros de Asturias, de la elevacion de las luchas del proletariado Europeo, sobretodo a partir de la Huelga General revolucionaria en Francia, del avance de la Revolucion Socialista y Permanente Mundial.

Por el momento en que se producen, como respuesta proletaria a una medida politica de la burguesia, estas huelgas constituyen un salto en las luchas del proletariado español y van a acelerar inmensamente la construccion del Partido Obrero basado en los sindicatos, de la nueva direccion marxista revolucionaria de Masas. Esta huelga ya es una accion de Partido Obrero Basado en los Sindicatos, porque los metalurgicos no se han movilizado movido por interes de salarios, por unas ventajas sindicales, sino para rechazar una medida impuesta por el regimen, dando la respuesta de clase, apoyandose en todos los organismos que las masas han construido : CO, Comites de Fabrica, comites de barrio, sindicatos clandestinos: es es una intervencion de POBS, aun sin las formas organicas precisas, pero que va acelerar la construccion conciente de estas formas.

Tiene una importancia inmensa que ejemplo publico de la organizacion indepen-
sean los obreros metalurgicos de Bilbao, pendiente de la vanguardia en las grandes Zumarraga, Eibar, San Sebastian - es de fabricas que deciden del curso de las lu-
cias la vanguardia metalurgica, los sect-chas. Estos organismos de doble poder, que tores de mas peso, con mas tradicion, desorganen la lucha de clase, contra el pa-
llas grandes empresas siderurgicas del --tron, pero que son al mismo tiempo los Norte - los que han tomado la iniciativa embriones de los futuros soviets, los or-
de este movimiento, por el peso y la au-ganos del poder obrero, tienen un papel toridad que tienen en el resto del prole muy importante que jugar - como analiza-
tariado. Hay que extender esta huelga el camarada Posadas en sus articulos so-
metalurgica a todo el pais, y sobre es- bre la Huelga General revolucionaria de ta base, llamar a los otros sectores del Francia-. Son ellos los que deciden de la proletariado y de las masas explotadas a produccion, de los ritmos de trabajo, son incorporarse a un paro NACIONAL DE 24 hoelllos quienes pueden organizar el conjun-
ras, contra el estado de excepcion, en to de los obreros para la ocupacion de la solidaridad con los huelguistas de Altosfabrica y su puesta en funcionamiento ba-
Hornos, de la Naval, de Babcock Wilcox, -jo control obrero. Son un elemento funda-
mental de la construccion de la direccion de Orbegoso, de Euskalduna, Michelin, A EG de Tarrasa, etc, por los derechos de la politica revolucionaria del proletariado.
mocraticos, por la liberacion de todos - La base para la extension de la ---
los presos politicos y sindicales y por huelga es darle un funcionamiento, una-
las reivindicaciones inmediatas. Esta esvida politica permeante, apoyandose en el la base para la transformacion de estos nivel ya alcanzado por la huelga de los -
movimiento en Huelga General, por el der "Laminados de Bandas" de Echevarri, con rocamiento de Franco y la instauracion - sus asambleas en las que participaba to-
de un Gobierno Obrero y campesino . da la poblacion, las familias, los intel-
lectuales, los profesionales, los estu-
diantes, que fue un centro para todo el proletariado y todas las masas..

Las huelgas de la vanguardia metalur- gica - vasca fundamentalmente - son la expresion de una elevacion del nivel de las luchas del proletariado, que han ven- nido preparando las ininterrumpidas huel- gas de los mineros de Asturias, y que se pais, por su numero, por su concentracion expresa en el desarrollo de los organi- cion en grandes fabricas, el proletariado de doble poder, que han sido los que han preparado y dirigido estas luchas : vo. El proletariado metalurgico tiene un rol decisivo. El proletariado metalurgico actua con comites de fabricas y comites de barrio, conciencia de ser un centro para el con- impulsando todas las otras organizacio- nes, Comisiones Obreras, Comisiones Juveniles, Sindicatos clandestinos, socialistas, comunistas anarquistas. La constitucion y la intervencion -- del Comite de Fabrica de la Naval es un

Por su peso en la economia, del da en huelga lo lleva al enfrentamiento frontal con el capitalismo, porque la burguesia no puede, ni economicamente, ni socialmente, soportar una paralizacion de la siderurgia durante meses, como lo

han hecho con la mineria, porque de la metalurgia dependen los sectores decisivos de la economia. Los metalurgicos son concientes de eso, pero son tambien conciente de que su lucha da un centro a todas las masas, como pasó tambien con los metalurgicos de la fabrica Renault, en Francia, quienes, lanzandose a la huelga, determinaron la extension rapida de la huelga general. las masas reconocen en la metalurgia el centro, el sector decisivo, el que, al salir, les da seguridad y confianza. De esto tambien es conciente el proletariado metalurgico. Por eso no habia vuelto a la huelga masivamente desde la huelga general de 1962. Cuando se deciden ahora, es porque sienten que se aproxima el enfrentamiento clase contra clase. Entran en la lucha con la conciencia de dar a todas las masas explotadas un centro mucho mas elevado de lo que fue Echevarri, que "nucleo y centralizó por todo un periodo la voluntad de lucha de las masas explotadas", como analizó el comandante Posadas. Es un llamado que los metalurgicos del pais Vasco lancan a todos los metalurgicos de Espana, para que cumplan con el papel que fue el suyo en anteriores luchas, como los obreros de la FASA-Renault, en sevilla, los de Barreiros y Pegaso de Madrid, los de Maquinista, Hispano Olivetti, Pegaso de Barcelona, AEG de Tarrasa, Siemens de Cornellà, dando un centro a las luchas de los demas sectores.

Llamamos la vanguardia revolucionaria vasca, los obreros, comunistas, socialistas, anarquistas, trotskistas, los miembros de Comisiones Obreras, COJ, de los Sindicatos clandestinos, a organizar la profundización y generalización de la huelga. Hay que hacer un frente unico de toda la vanguardia, de todos los organismos, para dar a los barrios, a las fabrillas en huelga un funcionamiento politico, con asambleas diarias, con participación de toda la población, mujeres, niños, estudiantes, empleados, para discutir de todos los problemas que las masas tienen planteando: Llamar las demas fabrillas a la huelga en solidaridad y por las propias reivindicaciones! Huelga con ocupación, para evitar el lock out y en solidaridad con las otras fabrillas que han sido ocupadas militaramente! Piquetes de huelga masivos, con participación de los estudiantes, y de toda la población. Que los estudiantes, que ETA, se pongan al frente de la extensión y generalización de la huelga. Que ETA ponga su organización política, sus medios materiales, al servicio de los Comités de Fabricas y de Barrio, de los sindicalistas revolucionarios, para publicar octavillas, repartirlas, mandar delegaciones a las otras ciudades, a los otros centros industriales! Hacer de las puertas de las fabrillas, de las plazas de los barrios obreros, centros de discusión y de funcionamiento político permanente de las masas! Hacer, con esta huelga, como hizo el proletariado francés en Mayo, el ejercicio del doble poder, de las nuevas relaciones sociales. Es a través de estas experiencias que las masas van haciendo el ejercicio práctico de su capacidad de discutir todo, resolver todo, y es así como los otros sectores, los campesinos fundamentalmente, se sienten ganados por esta seguridad del proletariado.

Cuando, en pleno estado de excepción, con la policía ocupando barrios y rodeando fabrillas, un sector metalurgico se lanza a una huelga por más de 14 días, de muestra que están todas las condiciones maduras para una huelga general, que plantea, a breve plazo, el derrocamiento de Franco y del capitalismo. ¡Es una situación de doble poder! Sin esperar la extensión de la huelga, hay que dar formas orgánicas a este doble poder que existe. Frente Unico proletario! Que todos los militantes comunistas, socialistas, anarquistas, sindicalistas, intervengan en un frente unico, impulsando los Comités de Fabrica, interfabrica, Comités de Barrio, los comités conjuntos de obreros y estudiantes, de obreros y campesinos, preparando así las bases orgánicas para el Frente Obrero Estudiantil, la Alianza Obrero Campesina, la Central Sindical Unica de Obreros, Campesinos y estudiants. ¡Que los estudiantes de Deusto intervengan como ya lo hicieron en luchas anteriores, participando en los piquetes y mitines, discutiendo todos los problemas de la re-

lución mundial, de la revolución Socialista en Espana, y de la construcción de la dirección revolucionaria de masas, del Partido Obrero Basado en los Sindicatos.

Que el Comité de Fabrica de la Naval, que el Comité de la Fabrica de Bandas, en Echevarri, llamen a un Frente Unico de todos los Comités de Fabrica, a construir Comités de Fabrica en las fabrillas donde no los haya, y abrir una discusión sobre como continuar y extender la huelga, planteando al mismo tiempo como resolver el problema mas urgente que tienen planteado las masas: la construcción de la nueva dirección revolucionaria de masas.

La base socialista, comunista, de Comisiones Obreras, de los Sindicatos clandestinos, anarquistas, socialistas, etc, están demostrando, en esta lucha, una decisión de lucha anticapitalista, una voluntad de abatir a Franco y al capitalismo, que no tiene nada que ver con la política, el programa, los métodos que han sido, y siguen siendo los de las direcciones

ones de las organizaciones que pretenden representarlas. En la preocupación, en la voluntad de la base socialista, comunista, anarquista, no esta discutir con los patronos para arrancar mejoras de salarios, ni discutir convenios, ni hacer presión sobre los sectores mas "liberales" de la burguesía, para llegar a acuerdos con ellos sino liquidar a Franco, expropiar el capitalismo, y construir la sociedad y las relaciones humanas fraternales, socialistas! Son estos mismos sectores de base, que han mantenido su decisión y su confianza en el socialismo, los que han obligado la UGT a responder al estado de excepción llamando a la Huelga, que obliga al PC a disimular su conciliación detrás de llamados a la Huelga general en abstracto, pero, sobre todo que han obligado las Comisiones Obreras a incorporar a su programa reivindicaciones, que ponen en cuestión el funcionamiento del capitalismo, como Control obrero, Escala móvil de salarios y de horas de trabajo,

Llamamos toda la vanguardia metalúrgica a celebrar asambleas de fábricas, exigiendo de las comisiones obreras del Metal, que se pronuncien, y decretan una huelga nacional de la metalurgia, por el conjunto de las reivindicaciones planteadas, incluidas control obrero, escala móvil de horas de trabajo y de salarios, a salario igual salario igual, estatización de la metalurgia, ningún cierre ningún despido, funcionamiento bajo control obrero de las fábricas que cierran o se declaran en crisis, al mismo tiempo contra el estado de excepción, por la libertad de todos los presos políticos y sindicales, por los derechos de prensa, de reunión, de asociación!

Pero no se puede plantear tal programa sin plantear los métodos de lucha necesarios para imponerlo: huelga general de la metalurgia, ocupaciones de todas las fábricas para evitar el lock out, piquetes de huelga masivos, grupos obreros de auto-defensa; no se puede conquistar ninguna reivindicación sin emplear los métodos de clase y revolucionarios, sin movilizar las fuerzas revolucionarias de las masas, que estas huelgas de los metalúrgicos han demostrado una vez más!

El Partido Obrero Revolucionario Trotskista, sección española d. la IV^a Internacional, llama a toda la vanguardia metalúrgica, el Comité de Fábrica d. la Naval, el de Babcock, los militantes socialistas, comunistas, anarquistas, los militantes revolucionarios de CO y de los sindicatos clandestinos a realizar Frentes Únicos, en escala local, en cada barrio, en cada lugar de trabajo, para profundizar esta huelga, y llamar, inmediatamente, a los demás sectores de vanguardia, a salir en solidaridad, por la propias reivindicaciones, y preparando la organización de las masas para la Huelga General Revolucionaria que acabara con Franco y el capitalismo. Hay que llamar los mineros de Asturias, los ferroviarios, los obreros del textil de la construcción, de la química, los obreros agrícolas, a sumarse a la huelga!

Que los Comités de Fábricas, y las Comisiones Obreras del Metal lancen un llamado a todas las centrales sindicales europeas, a todos los partidos obreros, pidiéndole una huelga de solidaridad en escala europea con la lucha de las masas españolas y por el derrocamiento de Franco, imponiendo como en el 62, el boicot de las exportaciones hacia España!

15 - 2 - I 969

libertad para todos los presos políticos y sindicales

La proclamación del estado de excepción es un intento, por parte de la burguesía, de cortar el proceso de unificación de la vanguardia y de las masas, el desarrollo de los organismos de doble poder.

Por esto, la represión, estos últimos días, busca particularmente los obreros organizados en los comités de Fábricas, como en la Naval, en Babcock Wilcox, la base comunista, socialista, anarquista, los sectores de vanguardia jóvenes, la vanguardia revolucionaria consciente. El régimen busca aislar la vanguardia, impedir que esta construya centros que nucleen el conjunto de las masas, es un intento desesperado d. frenar la organización de la tendencia revolucionaria que se está elevando entre los estudiantes y los obreros, en todos los organismos construidos por las masas.

La exigencia de la libertad de los presos políticos y sindicales no es un fin en si, ya que solo se puede arrancar en la elevación de la lucha de clase y revolucionaria, sino una afirmación consciente del rechazo político a todas las medidas represivas de la burguesía! Llamamos a incorporar la reivindicación de LIBERTAD PARA TODOS LOS PRESOS POLÍTICOS Y SINDICALES A todas las luchas actuales, como hacen los obreros en Huelga. !Llamamos a exigir la liberación inmediata de los camaradas de FUDE detenidos en Zaragoza, y del camarada del P.O.R(T) DIONISIO GOMEZ, detenido desde I 967, y de todos los militantes de CO, COJ, PC, socialistas, anarquistas, sindicalistas, cristianos.

¡Que Comisiones Obreras salgan publicamente, llamando a un Paro Nacional contra el Estado de excepcion! ¡Preparar un Congreso Nacional para organizar la Central Sindical Unica de obreros, campesinos y estudiantes!

Con la proclamacion del estado de excepcion, con la respuesta inmediata, agresiva que lo ha dado la vanguardia revolucionaria metalurgica, la vanguardia universitaria, toda la crisis que estaba contenida en Comisiones Obreras ha aparecido publicamente!

C.O. han tardado varios dias en tomar posicion y cuando lo han hecho, ha sido con consignas imprecisas, llamando a "Oponerse al estado de excepcion por todos los medios!"

Toda la crisis de las Comisiones Obreras esta contenida en la contradiccion entre, por una parte, la direccion burocratica, encabezada por los burocratas del Partido Comunistas, prisionera de la politica del PC que es: conciliacion a ultranza, alianza con los sectores burgueses "liberales", los militares y los obispos "Progresistas", los monárquicos, y, por otra parte, los militantes de base, los cuadros de las fabrinas y toda la base obrera. Militantes de base que reciben todo el impulso de la voluntad de combate, de la voluntad anti-capitalista de las masas y que los cuadros medios que transmiten esta presion hasta dentro de CO, de las reuniones aun mas seleccionadas para no dar paso a la expresion directa de las masas.

Es esta formidable presion de la base la que ha obligado la direccion de CO a incorporar a su programa, en octavillas y plataformas de reivindicaciones - para los convenios colectivos, no solamente la escala movil de salarios sino "Escala Movil de las horas de trabajo, control obrero sobre las empresas", a llamar a "la colaboracion revolucionaria del proletariado y del movimiento estudiantil anticanalista" y a incorporar entre los metodos de lucha la celebracion de asambleas de empresas y las huelgas con ocupacion de las fabrinas. Esto indica de que presion tienen que defendarse, y que se estan discutiendo en las fabrinas y en su propia base!

Es a esta misma presion que debe responder la direccion de COJ de Barcelona - cuando, en pleno estado de excepcion, tiene que repartir una octavilla explicando porque ha tenido que "expulsar" al Comite de Barrio de Maregall, el comite de los Trotskystas: estan respondiendo a todo un sector que esta de acuerdo con los metodos y con el programa de Maregall, es decir, el programa trotskista, de la revolucion socialista, y ademas, el frente Unico con la IV^a Internacional!

Por esto la direccion de CO no puede salir ahorrando, como lo hace el IPC, llamando abiertamente a la colaboracion con algunos sectores de la burguesia ¡Y no es solamente porque las masas estan haciendo lo contrario! No es solamente porque las masas, los metalurgicos de Bilbao de Barcelona, de Madrid o de Tarrasa no han esperado las consignas de CO para lanzarse a hacer huelgas, paros, manifestaciones: Es su propia base, sus propios cuadros medios, los que no seguirian! La direccion lo ve, y por esto se queda paralizada! No toma ninguna iniciativa. En cambio, dedica todos sus esfuerzos a impedir el funcionamiento de la tendencia revolucionaria, intentando dividir, separar los sectores de vanguardia!

Es la crisis politica de estas direcciones que se encuentran fuera del proceso porque toda su politica, toda su estrategia no esta preparada para estas condiciones. Estos burocratas basaban su politi-

tica, no en la revolucion proletaria, si no en un proceso evolutivo, mediante presiones y maniobras, ganandole concesiones al capitalismo. Y de repente, el Estado de excepcion plantea que no hay ya mas concesiones posibles, que la unica alternativa, aqui como en toda Europa es: Gobierno Obrero y Campesino, a traves de la insureccion revolucionaria de las masas y la guerra civil, o golpe de estado militar, con intento de reprimir a las masas y de matar a su vanguardia. Las masas si que estan preparadas para esto: se han preparado a traves de toda una serie de luchas y acciones previas, por esto su respuesta ha sido inmediata: huelga, piquetes, enfrentamientos con la policia: es actitud, decision de guerra civil. La direccion de CO esta fuera de todo esto, por esto la proclamacion del estado de excepcion la sorprendio en plena discusion de los convenios colectivos, cuando hacia tres meses que los mineros de Asturias hacia huelgas.

Las masas han agarrado el centro politico que les da el estado de excepcion para intervenir contra el regimen, planteando sus reivindicaciones en la unica forma que puede permitir arrancar victorias en esta fase preparatoria al ajuste de cuentas final: en lucha politica abierta contra el regimen, rechazando su estado de excepcion, en una huelga que, en estas condiciones, toma inme

(sigue pagina 18)

LA REVOLUCION PROLETARIA EN FRANCIA Y LOS ORGANISMOS DE DOBLE PODER

**Extractos de los artículos del camarada J.POSADAS
del 7-6-Y 4-7- 1968 (el título es de la redacción de Lucha obrera)**

PRESENTACION

Publicamos en este numero extractos de dos artículos del Camarada Posadas sobre la Huelga General Revolucionaria en Francia , de fecha 7 de Junio y 4 de Julio. Estos documentos, así como los 5 otros, que constituyen la intervención permanente, día tras día, del camarada Posadas, sobre el curso de la Huelga General en Francia, están publicados en un folleto, que invitamos toda la vanguardia revolucionaria, los militantes comunistas, los estudiantes revolucionarios a estudiar y discutir.

Estos análisis del camarada Posadas se refieren más particularmente al rol de los Comités de Fabricas y al rol de los organismos de doble poder, en la doble lucha contra el patron, contra el capitalismo, y contra los aparatos conservadores, burocratizados, contra revolucionarios de las organizaciones obreras. Esta fase, que se inicio con la huelga general en Francia - y qué el camarada analiza como la fase de la revolución proletaria en Europa - "no ha pasado", esta recorriendo el mundo, y las luchas actuales de España, del proletariado metalúrgico y minero, son parte de esta ofensiva de las masas proletarias de Europa para hacerse con el poder

Con estos análisis, orientaciones, con estas consignas, con estos llamados el camarada Posadas interviene organizando las fuerzas del proletariado, de su vanguardia, orientando las tareas de la vanguardia proletaria, de la vanguardia comunista, de la juventud revolucionaria, proletaria y universitaria : actua como el elemento más conciente de la dirección revolucionaria mundial! Por esto llamamos los comités de fabricas, los comités de barrio, la tendencia revolucionaria en CO, PC, SD, FUDE, no solo a leer, sino a estudiar y hacer sus conclusiones, preparándose para la Huelga General.

EL COMITE DE REDACCION.

EN Francia, hay un funcionamiento de doble poder. Las fabrícias funcionan bajo el doble poder. Ya han ocupado por veinte días las fabrícias. Y los que retoman el trabajo, como los ferroviarios que habían iniciado la vuelta al trabajo, en la zona de Estrasburgo, que trabajaban bajo protección policial, los obreros vuelven a retomar el paro, han paralizado de nuevo el trabajo. Es el funcionamiento del doble poder! Los comités de fabrícias, es decir los organismos de doble poder, ya se están desarrollando. Las masas ya han alcanzado al semi-poder, la relación entre fabrícia y fabrícia, entre fabrícia y campo, y con los estudiantes. Ahí se ve toda la magnitud de la limitación del movimiento estudiantil, que como movimiento universitario no puede dar mas y tiene necesidad de organizarse para el poder.

Los problemas esenciales de Francia, ahora, son un plan para el funcionamiento de las fabrícias. No un nuevo Partido, no es la etapa de un nuevo Partido, sino un funcionamiento tal como existe ahora en las fabrícias, e imponerlo, para que las masas comunistas, dentro del PCF, lo impongan. Por ejemplo, no llamar a un nuevo Partido, como dice el programa de los estudiantes, que está equivocado, sino llamar a un frente único con movimientos, con los estudiantes, bajo el programa revolucionario, por la eliminación de la enseñanza capitalista, y llamar a los obre-

ros a la lucha por el poder, llamar a las masas a que luchen por el poder. En cambio, dedicar ahora la atención a la organización de un nuevo partido es desviar la atención. No está excluido que en una etapa posterior no sea necesario un nuevo nucleamiento. Pero los estudiantes deben llamar a los obreros a formar comités de Fabricas, a reunirse entre si organizarse entre si, y llamar a la masa comunista a imponer en el PCF estas conclusiones: la lucha por el poder! Y unificarse los estudiantes en este movimiento, en frente único con las fabrícias

a través de un funcionamiento sui generis. Esa es la tarea actual que hay que hacer. En cambio, llamando al nuevo Partido en Francia distrae la atención y la aleja del centro, que ahora se puede hacer basándose en los Comités de Fabrica

Los comités de Fabrica son la base de la acción del proletariado. Hay que hacer que la base que está en el Partido Comunista funcione como comités de fabricas. Que los estudiantes se incorporen a este movimiento, y ellos organízen Comités en la Sorbona, con ese programa, tendiendo a unificarse con los obreros. Ese es el movimiento revolucionario! Con ese programa se puede llamar a las masas comunistas. No entrar en competencia con las masas comunistas sino llamarlas a que luchen con este programa, contra la dirección del PCF. Además, y es motorio, quieren luchar contra las elecciones!

Las masas demostraron a través de la huelga general revolucionaria que no creen en el Parlamento, y rechazan soluciones parlamentarias, electorales. Las masas demuestran que quieren dar soluciones revolucionarias, no electorales, estan continuando la huelga no porque busquen solamente objetivos sindicales, sino buscando presionar a sus direcciones políticas a que sigan adelante. No es simplemente una continuidad sindical para sacar mayores ventajas, mayor progreso, y mayores conquistas. La masa se siente fuerte, tiene el control de las fabrinas, se siente con dualidad de poder, y obra, como dualidad de poder. Y en tal situación le dice a su dirección: "Haga eso". Por eso los dirigentes sindicales tienen que ir a negociar con la patronal, y consultar con las asambleas, y luego las asambleas los rechazarán. El proletariado está funcionando como soviets. Esos comités de fabrinas que funcionan son verdaderos soviets, funcionan como reales soviets, sin alcance todavía de soviet, sin alcance todavía completo de órganos de poder, para tomar el poder, pero si ya funcionan como órganos que van hacia el poder.

Por eso la resistencia y la persistencia de los obreros en las fabrinas, tiene un significado mucho mayor que obtener mejoras, reivindicaciones y conquistas, significa que quieren ir más adelante, a la conquista del poder. Están significando con eso que quieren ir hasta el fondo. Están llamando a sus direcciones, para decirles que sigan adelante, "estamos dispuestos a sostener estas conquistas". Por eso persisten las ocupaciones de fabrinas. Sino jamás puede explicarse una unanimidad de diez millones de obreros en huelga, unificados con una voluntad de lucha completa, sin organismos, sin dirección! Si no están animados por un sentimiento común, que es que se sienten capaz de echar abajo al capitalismo, no se pueden mantener de esta forma. No hay interés sindical que permite mantenerse así. Un frente sindical ya se hubiera roto. La burguesía está maniobrando, ha ofrecido más a unos que a otros, ha dado ventajas, ha hecho todo lo posible para volcar a la aristocracia obrera contra las masas, y la huelga se mantiene unanime, es decir, el proletariado tiene tal peso, tal fuer-

za la vanguardia obrera revolucionaria que dirige estos frentes, que mantiene a las masas unificadas en su voluntad de combate anticapitalista, y es muy poco lo que la aristocracia obrera puede pesar en este proceso. Eso no se sostiene solo con reivindicaciones sindicales ya se hubiera roto el movimiento, ya se hubiera vuelto al trabajo. Se mantiene porque las masas aspiran a mucho más. Al mantenerse, buscan presionar, impulsar a sus direcciones, para que sigan adelante, para que tomen el poder, para que eliminen la intervención electoral.

Por eso la preocupación de los obreros, manteniendo las ocupaciones, no es las elecciones! Las masas están buscando la solución revolucionaria. Por eso hay que plantear: ¡Abajo las elecciones! Toma del poder! Continuar las ocupaciones, extenderlas, y formar ya núcleos de Gobierno Obrero y Campesino, un funktionamiento ya como poder, y llamar ya a una solución imponiendo resoluciones. Por ejemplo ahora: ¡Estatización de todas las grandes fabrinas, ahora mismo! Sin parar, estatización de todas las grandes fabrinas, fuera el imperialismo de Francia! Estas consignas conducirán al poder! ¡Eliminación de la enseñanza capitalista en las universidades: disolución de un programa revolucionario en el cual estudiantes, profesores y alumnos determinen el programa que desenvolver! Democracia completa como en la Sorbona, poniendo en discusión todos los problemas sobre la base de la eliminación del sistema capitalista! Todo conduce a la eliminación del poder capitalista!

(...) La dirección sindical ha demostrado que no representa la capacidad de combate de las masas, sino que son intermediarios, no más. La conquista que significa la fabrica funcionando ya con dualidad de poderes, con comité de fabrica, muestra que están surgiendo ya las bases para la dirección revolucionaria. El comité de fabrica comienza a funcionar haciendo frente a su dirección, a la burguesía, y mañana va a tomar el poder. Es una de las conquistas más elevada de la democracia popular.

Los camaradas franceses estienen que hacer toda una campaña sobre los Comités de

Fabric, desestando cras, en la Renault y en todas las grandes fabricas, se hacen asambleas donde se discute abiertamente, donde participan todas las tendencias, con derechos iguales para todas las tendencias, y estas determinan en las asambleas. Los camaradas tienen que hacer una campaña a fondo: ahí esta concreta la democracia proletaria, y ahí están, concretas, las posibilidades y las fuerzas que hay para avanzar. No es la dirección del Partido Comunista la que determina cuando se puede avanzar, son las masas, que pasan por encima de ella, de las direcciones comunista, socialista, y de la CGT.

Hay que llevar una campaña a fondo sobre todo eso. Y además de discusiones, es critos, volantes, todos dirigidos a problemas locales, que hay, a las necesidades locales que se plantean, llamar a un frente único de tendencias, para llevar adelante la lucha por la estabilidad de las conquistas, por extender las conquistas, y por el desarrollo de los Comités de Fabrica. La gran conquista de las masas de Francia en esta etapa es que han demostrado que son capaces de hechar abajo todo el terrorismo, todos los aparatos de la burguesía, de la burocracia del PCF, de las direcciones socialista y de la CGT, e imponer sus Comités de Fabricas y el Frente Único. ¡Ya está el Frente Único!

La Internacional Comunista de Masas ya está funcionando. Diez millones de obreros, divididos en organizaciones distintas, enfrentando sus direcciones, enfrentando el capitalismo, están unificados en la voluntad de defender sus conquistas y de tomar el poder.

Las masas están rechazando, resitiéndose, basándose en su funcionamiento revolucionario de clase, de Frente Único proletario revolucionario, en la Internacional Comunista de Masas! Los sectores más avanzados están manteniendo las huelgas intransigentemente, imponiendo su voluntad frente al patron, y frente al Estado, frente al capitalismo y a la nariz de de Gaulle, frente a las direcciones conciliadoras, capituladoras ante el capitalismo, socialista y comunista. No es solamente un fase de lucha revolucionaria, sino concretamente la fase de la lucha por el poder.

(...) Este proceso no termina en un periodo de semanas o de meses. Esta abierta la fase de la revolución proletaria en toda Europa, a través de la Huelga General Revolucionaria. Este proceso va a durar porque no hay dirección. Y la lucha de las masas es precisamente de encontrar una dirección. Hay un esfuerzo magnífico, digno del más grande reconocimiento de la historia, que está llevando el proletariado francés. Llevan 25 días de huelga! y con eso dicen: "Queremos el poder! Queremos el poder!" Ninguna Huelga General dura 25 días si no está animada con el sentimiento social del poder! Es imposible! Ya hubieron vuelto al trabajo. Este sentimiento social, de poder de hecho, está acompañado por toda la masa explotada de Francia, que es el setenta por ciento. Por eso están así los obreros. No solo porque están ocupando las fabrinas: es el sentimiento de toda la población francesa explotada, de la pequeña burguesía. Aunque la burocracia sindical, las direcciones del PCF, del Partido socialista, lo gran desarticular el movimiento, romperlo y hacerlo cesar, la masa tiene ya la seguridad de que puede obrar así, y en las próximas etapas, va a volver a andar. La tendencia de los distintos sectores de la vanguardia proletaria de las distintas categorías que han entrado en la lucha no va a ser, de abandonar ni su afán, ni su voluntad de voltear al capitalismo. La nueva joven vanguardia revolucionaria ha sentido que está unida a la vieja vanguardia revolucionaria por identidad de sentimientos, de decisión, de objetivos y ya ha visto lo que se puede hacer.

Esta lucha ha puesto en comunicación a la vieja vanguardia proletaria con la nueva vanguardia proletaria, con la juventud proletaria y universitaria. Los universitarios fueron los detonante de este proceso, pero lo fueron porque ya existían todas las condiciones, porque las masas estaban esperando la oportunidad de hacer esto. Infinidad de huelgas, decenas de huelgas generales que llevaron las masas en el periodo anterior, estaban preparando para esta acción. Por eso, esta huelga rompió con todos los aparatos. Paso por sobre de todos los aparatos en ese movimiento que mostro la imbecilidad de la dirección capitalista y de las direcciones burocráticas, comunistas, socialista y sindicales. Las direcciones fueron tomadas de sorpresa, confiaban en los aparatos, creían que los aparatos eran invencibles, y las masas pasaron por encima de ellos. Esto unificó a la nueva y a la vieja vanguardia y arrastró, e hizo un frente único: estudiantes, obreros y campesinos.

A pesar de este sabotaje de las direcciones, a pesar de la dificultad, por la vanguardia proletaria, de poder utilizar todo su poder, ya existe un real frente único: estudiantes, campesinos, la juventud proletaria, los viejos militantes proletarios han visto que tienen los mismos sentimientos, los mismos deseos, la misma voluntad, la misma resolución y han visto la pobreza y la limitación del capitalismo, la debilidad inmensa del capitalismo. De Gaulle, con toda su fuerza enorme, que iba a ser un puente entre el capitalismo y las burocracias de complot. Es-

tados Obreros, para atraerlas hacia el capitalismo, se ve, en semejante crisis, impotente e incapaz de preverla, y ademas, de contenerla. ¡Demuestra toda la debilidad enorme del capitalismo francés! El capitalismo francés no se prepara para conciliar con los Estados Obreros y con las direcciones obreras!

(...) es necesario hacer ya llamados para la organización de las milicias. Que nuestra sección francesa haga un llamado por un programa anticapitalista y antiimperialista ahora. Unificar el movimiento! Enfrentar los ataques, enfrentar las críticas, los ataques, incluso ataques criminales; asesinos, contra nuestros camaradas, del imperialismo francés y de la burocracia. Llamar, con un programa de expropiación del capitalismo, de la grande y mediana industria, de estatización de la banca. ¡Ahora mismo! un programa de control Obrero sobre toda la industria, de la planificación de la producción, manteniendo los Comités de Fabrica y unificandolos entre si, para elevar allí la dirección que luche por este programa.

Declara que las elecciones son una medida reaccionaria, que tiende a cortar este proceso. El llamado debe ir dirigido al pueblo francés, diciéndole que estas huelgas generales demuestran que las masas son las únicas que pueden solucionar todos los problemas de la población francesa de salario, de empleo, de derechos sindicales, de derechos democráticos, de cultura, de arte, de ciencia, que ellas son las únicas que pueden imponerlo, y mostrarlo. Ese es el programa: expropiación del imperialismo y del capitalismo! Planificación de la producción! expropiación sin indemnización! Comités de Fabrica, soviets, organización de fabrica a fabrica para planificar la producción y la dirección. Mantener los comités de fabricas y organizar los soviets, incorporando a los estudiantes a esta actividad. ¡Gobierno Obrero Estudiantil de la Universidad! Universidad con el programa de la construcción del socialismo, en la que los textos, el programa de estudios, los maestros, tengan como objetivo la construcción del socialismo. ¡Ahora mismo!

En Francia, las masas han comprobado que ya no pueden esperar de sus direcciones. Ya, en sus fábricas, han construido sus comités de Fabrica, sus organismos, a pesar, y contra las direcciones. La dirección del Partido Comunista se cree todo poderosa porque domina, con su aparato. Las masas demuestran que barren con todos los paratos. Las masas ya han probado su fuerza, se han visto. La próxima etapa será para tirar las direcciones abajo.

(...) Hay que ver que la solución es revolucionaria, de todas maneras, aunque el imperialismo francés logre pasar esta etapa, y logre reorganizarse. La derecha está concentrada en De Gaulle, por esto han aparecido junto a De Gaulle sectores de derecha que están contra el movimiento revolucionario de las masas, no contra la dirección del PCF, y que están tratando de ganar tiempo. Es un proceso que va a desembocar a corto plazo hacia la solución del poder: o el poder proletario, o golpe reaccionario en Francia. Esta es la perspectiva que hay en Francia y las masas se sienten dispuestas a tomar el poder.

La amplitud y la profundidad de este movimiento no puede ser hecha retroceder, derrotada, ni desarticulada. Son todas las capas de la población, que han intervenido, dirigidas por la juventud revolucionaria francesa, obrera, estudiantil y campesina, que arrastró y se unificó con la vieja vanguardia proletaria y atrajo la confianza del campesinado y de la pequeña burguesía. ¡Esto ya no vuelve atrás! Son etapas en que todavía hay que luchar por la dirección revolucionaria, tratando de mantener al máximo estas conquistas hechas: mantener las fábricas ocupadas, los Comités de Fabricas, los Soviets. ¡Llamar ahora a un Gobierno Obrero y Campesino!

Es posible que la dirección del Partido Comunista Francés, obrando en función de los intereses del imperialismo y del capitalismo, trate de contener a las masas. El PCF y la CGT van a tender a ceder, y van a tender a aprobar la coexistencia, y ademas, conquistas que representan el mal menor para el capitalismo, porque las masas podían, al mismo tiempo que conquistar las 40 horas, tomar el poder! En cambio, el PCF, deja las 40 horas, pero no les deja tomar el poder, no les da el poder, las contiene, deja el poder al capitalismo.

Es un proceso que va en ascenso, y hay que disponerse a intervenir en esta lucha, en un proceso que va hacer abajo al sistema capitalista. Todas las ideas, programas, métodos de lucha, los objetivos son trotskistas. No hay ni una idea que pertenezca al PCF. Las perspectivas que tienen las masas, sus objetivos, las formas y métodos que emplean, los Comités de Fabrica, con revocabilidad de mandatos, como están haciendo las masas, el Frente Único objetivo que están haciendo las masas, todo esto es trotskismo. Son todos puntos y perspectivas que no fueron ni llamados, no propiciados, ni organizados por el PCF. Son objetivos trotskistas.

kystas que las masas retoman naturalmente. ¡Por eso, la IV^a Internacional es un bien publico de la humanidad! Esas son las resoluciones del VIII^o Congreso Mundial de la IV^a Internacional! No son ni las ideas, ni el programa del Partido Comunista!

El Partido Comunista apenas proponía ciertas reformas democráticas : estatización de algunas empresas, nada más. ¡Mientras que las masas quieren todo! Los comunistas no proponían tales ocupaciones de fábricas ni tal movilización.. ¡Los trotskystas, si! Y las masas están obrando así. Los comunistas no propusieron el Frente Único Revolucionario objetivo que hay, la movilización de los estudiantes de la Sorbona, por ejemplo. ¡Los trotskystas; si! Y ese es el progreso inmenso del trotskismo: esta mostrando que la voluntad de la masa unificada es el programa y los objetivos de la Revolución Permanente Socialista Mundial.

Es en esta situación que nuestra sección debe intervenir, lanzándose bajo la dirección revolucionaria, tal como hemos mencionado ya. Un gran saludo a las masas francesas, en nombre de la IV^a Internacional, . En Nombre de nuestro movimiento mundial, saludamos con todo nuestro cariño, con toda nuestra efusión revolucionaria a las masas francesas , que han demostrado la capacidad, la decisión, la capacidad histórica de construcción y de dirección del proletariado mundial.

J. POSADAS - 4-6-I 968.

(Los análisis siguientes son extractos del artículo del camarada J. Posadas del 4-7-I 968, es decir, después de las elecciones)

Las masas buscan concentrarse, obrar concentradamente, buscan compensar la ausencia de dirección por los organismos de los que disponen en cada momento. Esta experiencia de Francia muestra que el sindicato adquiere, para las masas, el significado de un instrumento que ellas utilizan, no con una finalidad sindical, sino política, revolucionaria, anticapitalista. Ya que el PC no responde a las necesidades de las masas, ya que las direcciones, comunistas, socialistas o nacionals, se oponen, son contrarias, parcializan o rechazan la voluntad revolucionaria de las masas, estas buscan centros en donde poder concentrarse y obrar, para poder centralizar su voluntad de lucha revolucionaria; y el sindicato es el centro que les permite actuar. Sin haber perdido, ni cambiado la naturaleza, ni los objetivos parciales de la lucha de clase y revolucionaria, el sindicato, en esta fase, demuestra que es un centro organizador y centralizador de la voluntad revolucionaria de las masas.

El sindicato no sustituye al Partido pero es el centro que nuclea las masas y estas lo toman como centro para manifestar su voluntad revolucionaria. Las masas buscan apoyarse en los sindicatos para influenciar las direcciones de los partidos, o dentro de los partidos, o para tomar la dirección de los partidos, para atraer la población. Indudablemente, el sindicato no sustituye al Partido, pero cuando el partido no cumple con su rol revolucionario, cualquier instrumento es apto para ejercer esta función. Es así como las masas crearon los soviets, en sustitución de un centro unificador, que es un frente único constante, permanente de la voluntad revolucionaria de las masas, el sindicato ha demostrado en Francia, y lo demostrará inmediatamente en Italia, en Bélgica, y también en Alemania, que los sindicatos, aunque transitoriamente, sustituyen al Partido en la función de centralizador y concentrador de la voluntad revolucionaria de las masas, para atraer al resto de la población.

Son los sindicatos los que han atraído la población francesa. Las masas han visto que a través de su acción sindical,

sin sustituir al partido revolucionario ellas podían sustraerse, desbordar, rechazar, anular la acción de la dirección política que se oponía a la voluntad revolucionaria de las masas. Se han sentido apagados, pero al mismo tiempo, ellas han visto los límites de los sindicatos que sin poder funcionar como partidos y sin poder influenciar a tiempo las masas que estaban dentro de los partidos, limitaron su acción.

Ha sido la primera fase, el primer desarrollo de las masas, que han sentido y comprendido que se trataba y se trata de organizar la Huelga General Revolucionaria, de funcionar como dirección, con el programa de la dirección revolucionaria anticapitalista, para combatir al régimen capitalista. Y por esto era necesario el programa anticapitalista, de expropiación del capitalismo. No bastaba la declaración anticapitalista, sino el programa para expropiarlo. Las masas vieron a través de los sindicatos que sus direcciones no estaban preparadas, no se disponían a batir al capitalismo. Esta experiencia mostró a las masas qué siendo el sindi-

catos un instrumento centralizado, era insuficiente para ejercer la función de dirección política. En la próxima fase, la van a crear, sea a través de los Comités de fábrica, en cada fábrica, como elemento que reúne y llama a la formación de los Soviets, sea llamado a la organización de un frente único de los Comités de Fábrica, sobre la base del programa revolucionario.

La historia no espera que los partidos respondan a las necesidades revolucionarias de las masas. Las masas, sea en Cuba, sea en África, han tomado el poder, han empujado hacia adelante las direcciones que querían tomar el poder, sin existencia anterior de partidos organizados. Repetimos el juicio de Marx, de Engels, de Lenin y de Trotsky: la historia no espera la organización de los Partidos para la toma del poder, pero para construir el socialismo, es necesario el partido revolucionario. En Francia, se ha demostrado que las masas están dispuestas a tomar el poder, contra la dirección del Partido Comunista, aun sin contar con el partido revolucionario, pero no puede eliminar la necesidad del partido revolucionario que unifique toda la población. El sindicato se ha revelado con todos sus límites, la Central Obrera se ha demostrado limitada, porque no ha jugado el papel de dirección política. En Francia, la Central Obrera, los sindicatos, en cada fábrica, en cada región, pueden asumir el rol revolucionario de empujar hacia adelante la revolución y de tomar el poder. Esta es la conclusión fundamental, que debe extenderse al resto del mundo. El sindicato podía tomar el poder y sobre la marcha, construir la dirección revolucionaria, el organismo político, la condición era el programa anticapitalista, el programa de la expropiación del capitalismo y del imperialismo, estatización sin indemnización de la banca, de la grande y mediana empresa, la grande y mediana propiedad de la tierra, eliminar el ejército, la justicia burguesa. Eliminar toda la estructura jurídica, política, social, capitalista, sustituirla con la estructura social y económica revolucionaria. Crear los organismos revolucionarios: Soviets, Comités de Fábrica, Comités de barrio, Tribunales Populares, que ejercen la función de dirección de la sociedad.

(...) Según los periódicos, no hay informaciones ni señales de la existencia de corrientes en el interior del PCF. No son visibles desde el exterior, pero en el interior del Partido Comunista no existen corrientes inorgánicas, grupos y tendencias que respondan a esta voluntad revolucionaria de las masas, que no hayan recibido el eco de esta voluntad. Es imposible que no se hayan sentido estimulados a comprender que era necesario tomar el poder. La diferenciación es más clara que en cualquier momento de la historia de los Partidos Comunistas. Lo mismo en el resto del mundo. La vanguardia revolucionaria va estableciendo la diferencia entre su voluntad de tomar el poder, y las direcciones, que no quieren tomarlo. (...) Esta es la experiencia más importante y sobre la cual hace falta apoyarse para acelerar ritmos, cadencias, plazos, y dar saltos, saltos, saltos. Por esto son necesarias ciertas condiciones históricas, que no se pueden ni eludir, ni prescindir que son: organismos, aun sean pequeños, pero seguros, firmes, estables en la seguridad, y con funcionamiento y tradición de funcionamiento, ligados, unidos, unificados el un funcionamiento con la clase, y con autoridad en sectores de la clase. Esto no se puede eludir.

Los saltos se dan en los centros en los que las masas, la vanguardia proletaria han visto que pueden tener confianza, en que han visto capacidad y seguridad, y estos arrastran al resto. No se puede plantear el problema de la búsqueda, por parte de las masas, de una nueva dirección, sin ver la relación entre vanguardia y clase. Aunque de manera limitada, los bolcheviques, que eran la vanguardia, eran un partido con un peso, que se había desarrollado en el curso de la lucha de clase y revolucionaria en Rusia. Los Chinos y los Cubanos también. No han sido organismos inventados sobre la marcha. En el camino de la revolución, se crean órganos, para cumplir funciones que se plantean sobre la mar-

cha. Pero tienen que estar ya los cuadros, la tradición, la autoridad, la experiencia para permitir a los revolucionarios, a los equipos, a los órganos ya establecidos, de crear los organismos sobre la marcha para llevar adelante la revolución, como se ha demostrado y se demuestra en Francia.

La ausencia de cuadros, de organismos, de autoridad previa en la Sorbona ha impedido que el impulso dado por los estudiantes de la Sorbona pudiera desarrollarse en organismos revolucionarios.

(...) La influencia de la huelga general revolucionaria de Francia no es directa ni inmediata. Debe pasar un pe-

**APoyo INCONDICIONAL AL VIETCONG, CON
HOMBRES, ARMAS Y DINERO, DE TODOS LOS ESTADOS OBREROS!
POR EL TRIUNFO DE LAS MASAS DEL VIETNAM!**

riodo. Las masas del mundo estan reflexionando. Pero sienten ya la epoca mas importante de la Huelga General Revolucionaria en Francia que es: las masas son capaces de hacer todo, de disponer de todo, de resolver todo. El capitalismo es impotente. Solo puede dar miseria, hambre, incapacidad, impotencia. La comprension y la conciencia de las masas alcanza un nivel cultural inmenso, que la Universidad ya no puede contener.

(...) En este proceso de desarrollo, lo que aparece son las ideas trotskistas, el programa, y la organizacion trotskista, los objetivos y los metodos trotskistas. La unificacion mundial de lo mejor de la actividad humana se esta realizando a traves de la revolucion. Por esto los jovenes estudiantes, sin tener un programa, un partido, sin saber que hacer mañana, se sienten impulsados por una seguridad historica que no viene de ellos, sino del hecho que ellos ven la revolucion en el mundo, la impotencia y la paralizacion del capitalismo, la impotencia de todos los representantes del capitalismo y la potencia de todos los representantes de la revolucion proletaria. Las masas han demostrado que estan dispuestas a todo.

(...) Ni los comunistas, ni los socialistas

Este es el Frente Unico Objetivo de la Humanidad, que busca objetivamente el progreso colectivo! Esto es el trotskismo! Aun sin organismos, sin direccion, sin las formas organicas precisas, ni el programa objetivo trotskista: es la forma objetiva de esta lucha.

(...) Todo eso es el programa trotskista. Las masas científicamente, han avanzado mas, infinitamente mas, que todo el sistema capitalista en su conjunto. Las masas, su experiencia, aun empirica, estan superando todas las universidades...

(...) Hace falta discutir a fondo esta experiencia. La falta de direccion ha conducido al fracaso. No se puede esperar, ni de la direccion comunista, ni de la socialista, ni de la CGT. Hay actuar como direccion! Ser la direccion significa el programa marxista revolucionario, el funcionamiento bolchevique. Esto ya estaba empezando en las fabrinas. En el funcionamiento de los Comites de Fabricas, en la combinacion de las fabricas con los campesinos, en el funcionamiento de los estudiantes con los obreros, ahí se ha demostrado que estaba la base de la nueva direccion. En cambio, por falta de comprension politica, esta direccion se ha dejado desarmar. Sin haber abandonado ni cedido, los estudiantes se han desarmado politicamente, ya no saben que hacer. Mantienen su voluntad de lucha y sus llamados anticapitalistas, pero han dejado pasar esta fase, y es lo que ha permitido a la direccion del Partido Comunista de romper el movimiento. Es la falta de continuidad del proceso, y la falta de un centro marxista de peso, sino, este movimiento no pasaba sin consecuencias.

(...) Los estudiantes deben discutir esto, discutir que este movimiento ha sido contenido, no destruido, no ha vuelto atras. El deficit es la falta de una direccion marxista revolucionaria, y que debe basarse sobre el programa marxista revolucionario, de expropiacion, de planificacion de la economia, de entrega de la tierra a los campesinos, de Soviets, de democracia proletaria, de organismos basados sobre los Comites de Fabrica, que existen todavia en la conciencia, y en semi funcionamiento en algunas fabrinas. Esta es la conclusion que debe sacar el movimiento estudiantil. No existe una solucion estudiantil en si, como no existe solucion particular para el proletariado. Pero el proletariado representa toda la poblacion y por su peso en la economia, decide y resuelve de aplastar al capitalismo, de expropiarlo, y de asumir la direccion de la sociedad.

Ahora mismo, prepararse para la funcion de direccion de la Sorbona, con Tribunales, con comisiones, con direcciones, que resuelvan sustituir todo el sistema capitalista. Si no hay fondos para funcionar, pedirselos a los bancarios, al proletariado.

listas, ni las Centrales Obreras han dado el programa y los metodos de lucha revolucionaria, como construir los soviets, sino todo el contrario. Los soviets, ellos estan contra; los Comites de Fabrica, ellos estan contra; Estan contra la eliminacion de la direccion de las fabrinas y de la Universidad, y de poner en su lugar direcciones que discuten cientificamente todos los progresos de la ciencia.; ellos estan contra la democracia proletaria, los soviets, la expropiacion sin indemnizacion la estatizacion de la banca, el funcionamiento bajo control obrero, la International Comunista de Masas empezando por unificar las masas de todos los paises.

Est. contradiccion entre la voluntad revolucionaria de las masas y las direcciones del Partido comunista, socialista, de los Estados Obreros y de los sindicatos y centrales Obreras, que se oponen a la revolucion, las masas la estan resolviendo sobre la marcha. Pero las formas de resolverla son: metodos, objetivos, formas de organizacion, metodos de lucha trotskistas, que significan poner el interes objetivo, la capacidad creadora, todas las tendencias y corrientes, al servicio de la revolucion.

Este es el Frente Unico Objetivo de la Humanidad, que busca objetivamente el progreso colectivo! Esto es el trotskismo! Aun sin organismos, sin direccion, sin las formas organicas precisas, ni el programa objetivo trotskista: es la forma objetiva de esta lucha.

do, que faciliten los fondos necesarios para seguir funcionando. El movimiento estudiantil no puede esperar de por si mismo la autonomía de las Universidades. El capitalismo no está en condiciones de concederlo. El capitalismo no puede permitir que la universidad autónoma discuta un programa socialista y ejerce una función anticapitalista. Pero se puede obtener bastante conquistas para preparar una nueva elevación de las luchas en el próximo periodo. Para lanzarse de allí a la constitución de Soviets en la Universidad. Pasar del movimiento sin significado orgánico al movimiento organizativo. Discutir la toma de las universidades al mismo tiempo que la ocupación de las fábricas, de los bancos, que la ocupación de las tierras, organizar el poder popular: tribunales populares, justicia popular, dirección popular.

La formación de los Soviets, que decide del funcionamiento de la sociedad sobre la base del programa de expropiación del capitalismo, estatización de toda la propiedad, de la banca, funcionamiento y planificación de la economía, Comités de Fábrica! Formación de Soviets donde pueen discutir todas las tendencias revolucionarias! Organización del funcionamiento de la sociedad: llamar al ejército a incorporarse, prepararse para las próximas fases.

Esta fase que se ha dado en Francia va a ser retomada por todas las masas del mundo y volverá a Francia con un nivel infinitamente más elevado. La repercusión que ha habido en el mundo, entre las masas estudiantiles, mucho más hasta ahora que en el movimiento obrero, están poniendo en cuestión al sistema capitalista: demuestran que las masas del mundo han visto la intención de este movimiento francés. Las masas comunistas deben condenar la dirección del Partido Comunista Francés, porque esta no ha sentido la profundidad de este movimiento. Si el movimiento hubiera sido solamente de unos "enrages", o de unos "agentes de la CIA", como dicen los dirigentes del PCF, las masas del mundo no hubieran recibido tal eco, tal influencia y tal orientación anticapitalista. Si las movilizaciones de los estudiantes hubieran sido acciones "aventuristas", dirigidas por el capitalismo, el proletariado francés no hubiera recibido tal influencia. Además, su programa era concreto: contra el sistema capitalista! Por esto, las masas del mundo lo han sentido en su auténtica significación: un movimiento que rechaza el sistema capitalista. La base de los estudiantes muestra que las condiciones están maduras para derrocar al sistema capitalista en todo el mundo.

Hace falta discutir esta experiencia reciente, en la que las masas tenían el poder y las direcciones fueron contra esto. Es una condición indispensable. La Sección Francesa de la IV^a Internacional debe intervenir en este proceso, discutiendo esta experiencia y esperando la nueva fase.

Es necesario oponerse a la expulsión de los obreros, intelectuales, artistas que no son franceses. Darles los mismos derechos que a los franceses. Así como igualdad de derechos entre mujeres, hombres, niños y ancianos, hay que revindicar los mismos derechos para los franceses y los extranjeros: trabajo igual salario igual! Oponerse a toda expulsión fuera de Francia!

Hay que llamar a organizar, dentro de los sindicatos, comités de discusión de esta reciente experiencia de la Huelga General Revolucionaria en Francia, para preparar la próxima. Elegir los dirigentes que apoyan este programa. Oponerse a todo despido de obreros, de dirigentes, sean franceses, sean extranjeros, y al contrario, mantener las conquistas realizadas, a través de asambleas de fábricas constantes, nombrar delegados de sección, en asamblea de la sección. Los delegados de sección deben informar su sección, recibir sus directivas, y someterse a ellas. Revocabilidad de mandatos, en todo momento. Elecciones proporcionales. En cada fábrica, derecho de intervención para todas las tendencias.

Discusión abierta, con intervención de todas las tendencias, de la reciente Huelga General Revolucionaria en Francia y de las elecciones. Mostrar como la Huelga General Revolucionaria ha respondido a la voluntad revolucionaria de las masas. Las elecciones no han respondido a esta voluntad. Entonces, rechazar las elecciones, no tener cuenta de ellas. No someterse a las decisiones del parlamento, sino someterse a las decisiones que toman y tomarán las fábricas. Desde ahora, construir los organismos que permitan pasar directamente al funcionamiento soviético de las fábricas entre ellas, con intervención de todas las tendencias, en el barrio, en el lugar de trabajo. Lugar de trabajo, sindicatos, fábricas, barrio, para funcionar allí como dirección y llamar los soldados a intervenir allí. Hay que contar con la reanimación y la elevación de las luchas actualmente en Italia y en el resto de Europa capitalista, en España, en Alemania, en Inglaterra, que influenciarán y empujarán al proletariado francés a salir de nuevo. Llamar a una Central Sindical Única de Obreros, campesinos y estudiantes, para toda Europa, a una central sindical común europea, para los países capitalistas y los Estados Obreros, y a una Central Sindical Única Mundial de los Estados Obreros con los Sindicatos y Centrales Obreras de los países capitalistas.

listas, con el programa anticapitalista e antiimperialista. Organizar manifestaciones de apoyo a Vietnam, y contra el imperialismo yanqui, por la expulsión del imperialismo yanqui de Vietnam. Exigir de la dirección del Partido Comunista francés, votar resoluciones en los Comités de Fábricas, en los organismos de base de las masas en los barrios, en la Universidad, llamando los Estados Obreros a luchar por la eliminación de los sectores burocráticos, y de las tendencias que quieren volver al capitalismo, como en checoslovaquia, Yugoslavia y Rumania, eliminando las bases sociales que permiten el desarrollo de la burocracia y el desarrollo de sectores pro-capitalistas. Llamar a la constitución de Soviets en todos los estados Obreros. Prepararse para acciones conjuntas dentro del proletariado europeo y de todas las masas explotadas para liquidar lo que queda de capitalismo, para instaurar Gobiernos Obreros y Campesinos en cada uno de los países capitalistas, y por la planificación junto con los Estados Obreros de Europa, en los Estados Unidos Socialistas Soviéticos de Europa. Prepararse para las próximas fases.

De Gaulle utilizará su victoria electoral para preparar el golpe fascista, el ejército, la policía, para reprimir. Hace falta ganar tiempo, antes de que pueda prepararse y tomar la iniciativa. Hasta ahora, la iniciativa está en manos de las masas. Ahora, De Gaulle buscará tomar la ofensiva basándose en su victoria electoral; espera apoyarse en el inmovilismo del Partido Comunista, espera que este no salga del plan parlamentario. Es necesario llamar a las masas a no someterse al plan parlamentario, y a lanzarse al nivel ya alcanzado con la Huelga General Revolucionaria. Preparar nuevas movilizaciones, para ocupar todas las fábricas, todas las universidades sobre la base del programa anticapitalista. Llamar a una discusión pública de este programa por el pueblo francés. Desconocer las elecciones que no representan la voluntad de las masas francesas. En estas elecciones no están presentes los 10 millones de huelguistas que paralizaron el país, obligando el capitalismo francés a hacer todas estas concesiones. Las elecciones no tienen nada que ver con la Huelga General Revolucionaria. Negar estas elecciones, no tenerlas en cuenta para nada! Combatir todas las direcciones comunista, socialista, de la CGT, que quieren someterse al resultado electoral. Al contrario! Retomar de nuevo la preparación de la lucha por una nueva ofensiva sobre la base de este programa! Estas son las perspectivas que existen!

J. POSADAS - 4-7-I 968 -

=====

(Véase de la pág. 23 :EDITORIAL..)

Lidaridad, contra el "estado de excepción", y por las propias reivindicaciones: discutir el convenio del Metal en base a las necesidades de la clase obrera: salario mínimo de 500 pesetas, escala móvil, semana de 40 horas pagada 48, eliminar las horas extra. Manteniendo el mismo salario, escala móvil de horas de trabajo, ningún cierre, control obrero, expropiación! Llamar a unificar las luchas y unir estas reivindicaciones a las de todos los sectores explotados: "Abajo el "estado de excepción"! Libertades democráticas: prensa, reunión, asociación, partidos obreros, sindicatos libres! Libertad para todos los presos políticos y sindicales! Las mismas reivindicaciones para los obreros agrícolas que para los obreros de la industria! Expropiación de la tierra y colectivización. Créditos a los campesinos pobres sin interés alguno: maquinaria, abonos, etc. La Universidad al servicio de las masas: Gobierno Obrero Estudiantil de la Universidad: Consejos de estudiantes, obreros y profesores revolucionarios para establecer planes de estudio en función de las necesidades de las masas explotadas. Llamar a luchar por este programa, que la vanguardia metalúrgica salga a través de sus organismos, obligando a la CO del Metal, a las COJ, al PC, que los Comités de Fábrica y Barrio salgan luchando sin esperar, uniendo la lucha por este programa al derrocamiento de Franco y del capitalismo. Es inseparable. Como analiza el camarada J. Posadas, "en España, las reivindicaciones democráticas y las reivindicaciones salariales es la revolución". La burguesía no puede conceder nada de eso porque es su fin. Lo que le permite aún a Franco mantenerse es la política de la burocracia soviética que le da su apoyo, a través del PC, y directamente con el apoyo político, sin movilizar a las masas en la URSS contra Franco, sin que los PC de Europa y las centrales sindicales ligan a la Huelga General del proletariado europeo contra Franco. Por eso el PC hace todo lo posible para evitar que las masas se den un centro nacional que obre como dirección revolucionaria. Y ese centro es el POBS, que la huelga de los mineros muestra, que la huelga metalúrgica muestra, que el estudiantado y el campesino lo muestran. Hay que partir de Bilbao para hacer funcionar el POBS partiendo de cualquier nivel, fábrica, barrio, universidad, campo, cuartellos, con el programa anticapitalista, extendiendo la huelga por el triunfo de las reivindicaciones, contra el "estado de excepción", por todas las reivindicaciones democráticas: frente único de todas las masas explotadas!

15/2/69

distintamente un carácter anticapitalista y revolucionario, cualquier que sean las reivindicaciones que plantean.

Pero esta voluntad, esta decisión de las masas exigen canales, vehículos en esa esfera nacional. Para sustraerse al freno de las direcciones burocratizadas y conciliadoras, los militantes revolucionarios comunistas, socialistas, anarquistas, sindicalistas, la joven vanguardia revolucionaria sin partido, se han lanzado a la constitución de organismos de base, Comités de fábricas, de minas, de barrio, sindicatos clandestinos. Esta es la experiencia dejada por la huelga de Echevarri, las huelgas de Asturias, con comités y sindicatos dirigiendo las luchas, no contra, pero si fuera y por encima de las CO.

Pero estos organismos no sustituyen la necesidad de un centro nacional, que centralice y coordine las acciones de las masas, en base a un programa anticapitalista.

La huelga de Bilbao está demostrando que existen las condiciones, en todo el país, por una huelga General Revolucionaria, por una huelga que, empezando por el planteamiento de las reivindicaciones inmediatas y de las reivindicaciones democráticas de libertad de prensa, de asociaciones, de reunión, libertad de funcionamiento para los sindicatos y partidos obreros, contra el estado de excepción y por la libertad de todos los presos políticos y sindicales, se transforme en Huelga General por el derrocamiento de Franco y el capitalismo, por la instalación de un Gobierno Obrero y campesino! Cuando los Obreros de Bilbao mantenían por más de 15 días tamaña huelga en pleno estado de excepción, es que están maduras las condiciones! pero falta el centro, el vehículo. Por esto los metalúrgicos se lanzan intentando dar el centro con su huelga.

Esta es la discusión que están haciendo los obreros de las grandes fábricas, los militantes y cuadros medios de CO, porque sienten que estas tienen los medios, la organización, la estructura, en escala nacional, para jugar el papel de nucleador de esta dirección, pero que no está en el programa de esta dirección! Han hecho la experiencia, con Francia, de qué, en ausencia de la dirección revolucionaria, la organización sindical puede jugar, como analiza Posadas, el rol de "centro impulsor de la revolución; hasta la toma del poder". Ven que CO puede ser parte importante de esta dirección que impulse hasta el poder, pero que no puede jugar el papel por el que la ha creado la vanguardia, porque no tiene programa y porque su dirección actual se opone! Estos militantes sólo van a sentir impulsados a intervenir para eliminar, expulsar, esta dirección, apoyándose en las movilizaciones de las masas. Por estos las maniobras de los burócratas "izquierdizándose" en palabras, porque como analiza Posadas su principal objetivo es impedir que la tendencia revolucionaria se organice, constituyendo un centro capaz de nuclear el conjunto de las masas.

Pero al mismo tiempo, se demuestra la inmensa debilidad de este aparato. La dirección del PC no está en las mismas condiciones; los Carrillo y Cía han perdido todo contacto con la lucha de clase y revolucionaria, son solamente un equipo de funcionarios con intereses conservadores. Pero los burocratas de CO deben rendir cuentas, por lo menos ante los cuadros medios, y estos están directamente sometidos a la presión de la fábrica, del barrio, donde tienen que enfrentar la vanguardia. Intentan sustraerse al máximo a esta presión, pero la reciben ven como las masas rechazan sus consignas, no van a sus manifestaciones, y exigen hacer huelga en solidaridad con Asturias, con el Norte!

La tarea de los militantes revolucionarios de CO, de la vanguardia que está en los Comités de Barrio, de Fábrica, de minas, en los sindicatos clandestinos, es despejar dentro de CO con todo el peso de las masas movilizadas: Asambleas de Fábrica para discutir de las medidas a adoptar frente al estado de excepción, y exigir de CO que apliquen la voluntad de la base, llamando a un PARO NACIONAL DE 24 HORAS, contra el estado de excepción por las reivindicaciones que están en su programa: "Escala Móvil y semana de 40 horas pagadas 48 - seguro de paro, enfermedad y retiro, al 100% del salario real - control obrero sobre las condiciones y organización del trabajo - solidaridad con los mineros de Asturias, y todos los sectores en lucha - contra las bases yanqui y los acuerdos militares con el imperialismo - solidaridad con el heroico pueblo de Vietnam" y por los derechos democráticos de las masas. Libertad de prensa - reunión - asociación - libertad de los sindicatos y partidos obreros - libertad de todos los presos políticos y sindicales. PARO NACIONAL UN ESTE PROGRAMA!

Discutir en asambleas, con democracia proletaria y derecho de expresión a todas las tendencias obreras: Comunistas, socialistas, trotskistas, anarquistas, sindicalistas, cristianos, la resolución del problema de la dirección revolucionaria de masas. A pesar de todas sus luchas y divergencias internas, la burguesía se une siempre con el capitalismo y el imperialismo mundial contra las masas. Hay que responder a la necesidad del proletariado, de un centro nacional capaz.

zar el conjunto de las masas explotadas, obreros, campesinos, estudiantes, intelectuales, profesionales ! Están todas las condiciones para dar un salto en la construcción de la Central SINDICAL UNICA DE OBREROS CAMPESINOS Y ESTUDIANTES !+

Los sindicatos deben aparecer publicamente! Como analizaba el camarada Posadas, La aparición pública de los sindicatos es inmediatamente otra fase: es la guerra civil !

Llamamos los militantes revolucionarios de CO a intervenir planteando la necesidad de un CONGRESO NACIONAL, en el que intervengan delegados elegidos en Asambleas de Fabrica, delegados de COJ, elegidos en Asambleas de barrio y de fabrica, representantes de los comités de Fabrica, de Barrio, de Mina, de todos los organismos de doble poder que las masas han construido sobre la marcha de la lucha de clase, representante de las comisiones y sindicatos de obreros agrícolas y campesinos pobres representantes de los sindicatos estudiantiles, SDE, y de la agrupación revolucionaria FUDE, así como todos los partidos y tendencias que acepten la lucha por la Revolución Socialista .

No se puede ya seguir reivindicando la libertad sindical, cuando la burguesía, proclamando el estado de excepción, demuestra su intención de reprimir las masas y de impedir su organización ! Hay que imponer el derecho a funcionamiento sindical, como las masas han impuesto el derecho de huelga, en la lucha ! Que la vanguardia revolucionaria obrera, campesina, estudiantil, organice la Central Sindical, sobre la base de CO y de todas las organizaciones existentes, en un Congreso que respete la libertad de expresión de todas las tendencias y la democracia sindical ! Las condiciones de clandestinidad, de represión, son una excusa que le sirve a la dirección actual, burocrática de CO, de eludir todo control ! Las masas se burlan de esta represión y encuentran la manera de organizar sus huelgas. No es más difícil de preparar un Congreso que una huelga !

No está en los planes, ni en la política de la dirección, ni este Congreso, ni este Paro Nacional. Llamamos los militantes revolucionarios a imponerselo, a pronunciarse por una CENTRAL SINDICAL UNICA DE OBREROS CAMPESINOS Y ESTUDIANTES, con un programa anticapitalista.

Pero este congreso se prepara en escala local. Que los militantes de CO, COJ, se organicen entre sí sobre la base de estas dos bandas, y hagan un frente único con los Comités de Barrio, de Fabrica, con el SDE, con FUDE y el Partido Obrero Revolucionario Trotzkista, y todas las organizaciones que estén de acuerdo con estas tareas inmediatas, preparando -Congreso para discutir el programa y las tareas de la Revolución Proletaria en España, en el marco del avance constante de la revolución permanente socialista mundial ! Y soldar este Frente único, en escala local, organizando acciones locales, huelgas, manifestaciones, en solidaridad con los metalúrgicos de Bilbao, por las reivindicaciones inmediatas, contra el estado de excepción !

I5 - 2 - I 969.

ESTUDIAR LOS TEXTOS DEL VIII CONGRESO !

Llamamos todos los militantes revolucionarios, a leer, volver a leer, discutir, y dar a conocer la REVISTA MARXISTA LATINO AMERICANA, órgano del Secretariado Internacional de la IV^a Internacional, editada en España por el Partido Obrero Revolucionario Trotzkista, sección Española de la IV^a Internacional.

Todos los Textos del VIII Congreso, publicados en esta revista, muestran la capacidad de previsión y de organización de las fuerzas revolucionarias por el Comandante Posadas. Son textos que prevén y analizan todos los actuales desarrollos de la Revolución Proletaria en Europa, de la Revolución política, de las crisis de las direcciones burocráticas, en el marco del avance de la Revolución Permanente y Socialista Mundial, y del triunfo del programa, de la política, de los métodos y objetivos revolucionarios trotskistas.

En el momento en que la elevación rápida de la lucha de clase y revolucionaria de las masas en España se acerca a momentos y etapas decisivas, llamamos todos los militantes de vanguardia a estudiar a través de estos textos, el rol de la dirección marxista revolucionaria consciente, el rol del Partido Bolchevique, y la necesidad de la construcción consciente de los cuadros y de los equipos que han de dirigir y orientar la dirección revolucionaria. VIVA el camarada Posadas, dirigente de la Revolución Mundial y organizador consciente de la IV^a Internacional, constructor consciente de la vanguardia revolucionaria mundial !

¡QUE EL ESTUDIANTADO DISCUTA NACIONALMENTE EL BALANCE Y LAS CONCLUSIONES DE LAS ULTIMAS LUCHAS PARA PREPARAR SU INTERVENCIÓN REVOLUCIONARIA EN FRENTE ÚNICO CON LA CLASE OBRERA!

El estado de Excepción, la elevación de las luchas proletarias en el norte, particularmente pero que se han extendido a toda España. La falta de respuesta para esta situación que muestran las direcciones de los organismos obreros. La falta de respuesta así mismo de parte de la dirección del Sindicato Democrático, está planteando al estudiantado la necesidad de elevar su intervención política y organizativa.

Es necesario hacer un recuento de las fuerzas, de las victorias inmensas ante la burguesía, de la voluntad combativa que en todo el curso pasado mostró y están mostrando los estudiantes. De todo lo que se ha hecho y de todo lo que aún falta por hacer. El SD debe hacer un balance, combinando la Coordinadora Nacional, y organizando asambleas preparatorias localmente en cada centro Universitario con participación de todas las tendencias revolucionarias. Pero debe hacer un balance inmensamente positivo, porque lo que decide es la voluntad de acción y eso es lo que han mostrado las masas estudiantiles. Lo que ha decidido, ha sido que el gran grueso estudiantil está dedicado a la lucha anticapitalista, por eso la lucha contra la policía, las manifestaciones, la ocupación de las Universidades, la expulsión de los profesores reaccionarios, discutir el desarrollo de la Revolución Mundial etc. Con eso están expresando que es la lucha anticapitalista lo que satisface sus necesidades. Sienten que la lucha por la cultura no es abstracta. El acceso a la cultura a todas las masas, para que la Universidad esté abierta a toda la población, para eso antes es necesario destruir al capitalismo, por eso actúan de esta forma.

El estudiantado en esta fase, como analiza el camarada Posadas, ha elevado su conciencia, no siente la satisfacción con el conocimiento individual y busca la manera de luchar por sus objetivos socialista. No están aún construido los canales y las formas organizativas. Esa es la tarea ahora. Esa es la primera conclusión. Es un balance que muestra que el ánimo no fue por la protesta, por las reivindicaciones meramente estudiantiles, sino que está expresando un descontento general con las estructuras, con régimen. Por eso unen inmediatamente: "Contra el estado de excepción, solidaridad con los obreros". Ese es el tono general de todo el movimiento estudiantil en toda España, Barcelona, Madrid, Valencia, Zaragoza etc.

Ahora el estado de excepción cierra una fase, y no se puede pasar a otra sin sacar antes las conclusiones para apoyarse en ellas para avanzar. Y hay que, fundamentalmente, avanzar en la unificación organizativa con el proletariado, en construir los organismos que concrete la unión: Frente Obrero Estudiantil, la Central Sindical Estudiantil, el Partido Obrero Basado en los Sindicatos, que permita al estudiantado obrar ante las masas como Partido con el programa anticapitalista. Y este avance hay que darlo apoyándose en los pasos ya dados, en las reivindicaciones ya aceptadas por el SD como: "la revocabilidad de todos los mandatos con el control de la base, aprobado por el SOEUM de Madrid. Los Juicios Críticos a los profesores y decanos, también en Madrid, con participación de gran número de estudiantes que iban animados con el sentimiento de enjuiciar al capitalismo. El Acta de la Reunión Nacional Cordinatoria de Valencia con participación de obreros e intelectuales, con aprobación entre otras consigna de: "Control

estudiantil del aparato administrativo de la Universidad, expulsión de profesores reaccionarios, Unificación de las luchas directas y estudiantiles, relación con los organismos del proletariado". También de la asamblea organizada por el SDE de Barcelona, que decidió mantener abierta la Universidad Sabado y Domingo para que acudieran todas las masas y aprobó la consigna retomada de FUDE de Frente Obrero Estudiantil. Esos son los pasos más importantes dados. Ese es el punto de apoyo junto con la propia debilidad que está demostrando el régimen ante la elevación de las luchas de los estudiantes, que a pesar del control por parte de la policía dentro y fuera de la Universidad, no ha tenido la decisión suficiente para mantener abierta la Universidad por eso en los grandes centros ha tenido que cerrarla. Porque ve que son centros de discusión, donde el estudiantado se está planteando a cada momento como acabar con la propiedad privada, como organizar para hacer la unificación con los obreros en las fábricas. Eso es lo que la burguesía ha salido a intentar pasar.

Lo que hay que mantener son las conquistas ya alcanzadas, las consignas impuestas ya a la dirección del SD en Madrid y Valencia para imponerla a toda España. No permitir que se den pasos atrás y en ese sentido permitir que en Madrid saliese una hoja, con unos planteamientos totalmente sindicalistas y reformistas, es una concesión hecha al sector conciliador burocrata del Partido Comunista. Es una hoja que no responde ni da la salida ante el estado de excepción, no organiza, no responde a lo ya alcanzado. Ante esto la base y la vanguardia debe hacer un llamado a todos los militantes del SDEUM para que haya un condena de repulsa a esta hoja y llamar al sector que la ha sacado que tiene que atenerse a la línea ya alcanzada y aprobada por toda la base, si no se atiene, se le expulsa, y ya está la fuerza para imponerse a la dirección, como el proletariado mundialmente está imponiendo a sus direcciones partiendo de la experiencia del proletariado Francés en la Huelga General Revolucionaria. Pero como analiza el camarada Posadas hay que llegar a una conclusión: "Por si solo el movimiento estudiantil no va a avanzar más de lo que ya ha avanzado, va a mantener su espíritu de combate, va a influir, pero no puede alcanzar objetivos, no puede derrotar por sí solo al Gobierno, entonces tiene que retroceder" Se va a paralizar y en ese sentido es un retroceso.

Esta es la crisis del movimiento estudiantil, pero no en España, porque es crisis del movimiento estudiantil mundialmente. Luchar por las reivindicaciones es luchar contra el Gobierno, contra las estructuras capitalistas y para eso necesita la unión con el proletariado, solo no tiene la fuerza, porque aun sea por reivindicaciones marginalmente estudiantiles, tiene que utilizar los métodos del proletariado: ocupación, control estudiantil, revocabilidad de mandatos,. Por eso en esta etapa se plantea la unificación orgánica con el proletariado. La vanguardia estudiantil tiene que hacer llamados al Frente Único con el proletariado para la acción conjunta; para el Frente Único Anticapitalista contra el estado de excepción y por las reivindicaciones inmediatas y aunque se opongan los burocratas dirigentes del SD y de las organizaciones del proletariado. Hay que demostrar que para el progreso y avance en la lucha contra el capitalismo, exige esta fusión orgánica.

Como analiza el camarada Posadas: "la función del movimiento estudiantil ya no corresponde al movimiento estudiantil, tiene que funcionar como movimiento estudiantil pero buscando el órgano, el instrumento que generaliza, que organiza a la población que es el Partido. El Partido Obrero Basado en los Sindicatos, ese es el papel principal del estudiantado". Obrar como Partido con los puntos de apoyo que ya tiene el SD y principalmente la tendencia revolucionaria FUDE que ya lucha por el Partido Obrero Basado en los Sindicatos. Organizar el movimiento estudiantil para que sea la base del Partido Obrero Basado en los Sindicatos con el programa, la política y los objetivos revolucionarios. Combinar las reivindicaciones estudiantiles con la de los obreros, las reivindicaciones económicas con las sociales y políticas, derechos democráticos, elecciones democráticas con revocabilidad de mandatos, derechos de existencias de todas las tendencias revolucionarias en el SD, libertad de prensa, palabra. Estatización bajo control obrero, expropiación sin pago de todos los latifundios y su entrega a los campesinos

... a los obreros agrícolas, Central Sindical Unica de Obreros, Estudiantes y Campesinos, sindicalización de los campesinos y de los soldados. La Universidad al servicio y al desarrollo del país, control de comités conjuntos de obreros, estudiantes y profesores de la Universidad, gratuidad de la enseñanza, Gobierno Obrero Estudiantil de la Universidad. Disminución de las horas de trabajo, mayores vacaciones, aumento de salario, viviendas, servicios de higiene, escuelas, hospitales, transporte, carreteras.

Hacer que el SD y todas las tendencias revolucionarias obreras como ya hace FUDE dirigiéndose al proletariado, al campesinado proponiéndole organizar comités conjuntos con este programa anticapitalista que incluye las necesidades de todas las masas explotadas. Eso es obrar como Partido Obrero Basado en los Sindicatos. Hay que dirigir la organización encaminada a ese objetivo. Que el SD obrera como doble poder dentro de la Universidad. La masa estudiantil lo apoya utilizando como centro. Ahora el SD debe dar un paso más profundo y permitir el derecho a que todas las tendencias revolucionarias obreras públicamente desde dentro, a FUDE que ya lleva la lucha por la libertad de tendencia y por que el SD adopte el programa anticapitalista. Apoyándose en su programa, el SD tiene que obrar como Partido Obrero Basado en los Sindicatos. Ahí está contenida la salida a la crisis del estudiantado, en el frente único con el proletariado contra el capitalismo, obrando como Partido con el programa que responda a las necesidades de toda la población explotada.

Pero en esta perspectiva es necesario también que dentro del SD nacionalmente haya una unificación en torno a unos objetivos y un solo programa. Para eso proponemos ir

La burguesía se da cuenta de que no tiene nada en qué apoyarse. Las masas obran al margen de las viejas direcciones obreras. Las utilizan porque necesitan transitoriamente esos centros; pero sin someterse a su política conciliadora van construyendo otros organismos, impulsando los sindicatos clandestinos y haciendo avanzar en esa lucha sectores medios de esas mismas direcciones, comunistas, socialistas, anarquistas. La burguesía ve que la paralización de CO, COJ, SDE, del PC no es la paralización de las masas. Ve que ni el Partido Comunista ni Comisiones Obreras han llamado a la huelga de la metalurgia, y la metalurgia ha salido. Ve que el Sindicato Democrático Estudiantil no llamó a las ocupaciones de las Universidades y las Universidades se han ocupado. Que CO no llamó a la huelga en ENHASA, y la huelga se impuso. Y que se extiende la solidaridad a otras fábricas, regiones y capas de la población explotada. Y la burguesía se descompone interiormente, se rompe, porque no puede contener ni controlar nada. Por eso a cuatro días de diferencia está el discurso de Carrero Blanco en las Cortes, discurso a la defensiva, intentando atemorizar y amenazando a la burguesía "democrática". Amenazando con la represión "como en México", y queriendo hacer sentir que ellos van a reprimir realmente porque lo que se les viene encima no es un movimiento liberal sino la revolución proletaria. Por eso no ataca al Partido Comunista pero sí ataca al comunismo. Y amenaza con el "estado de guerra". Y al cabo de unos días es el "Libro Blanco" de Villar Palasi que ataca el "estado de excepción", que echa las culpas a la "estructura burocrática del régimen" a todo lo que pasa en la Universidad. Y que es un intento de "reforma" burguesa que no va a durar una semana. Es decir, es la descomposición inmensa de la burguesía, del régimen fascista de Franco que no tiene nada en qué apoyarse, y serán por todos lados. Y el "estado de excepción" no ha hecho más que acelerar esta descomposición, esta crisis interburguesa, y dar un centro a las masas, que lo han agarrado inmediatamente, y que se están preparando para hacer irrupción. Esto es lo que precipita el "estado de guerra" y el golpe militar.

Los llamados del PC, la declaración del Comité Ejecutivo, son al frente con la burguesía, obispos, oficiales militares, y toda la burguesía "democrática" hasta Castilla! Intentan usufructuar el movimiento de las masas para utilizarlo en beneficio propio para presionar sobre la burguesía y conseguir ciertas concesiones, y aparecer unificados frente a los militares, sector "ultra", etc. Es un intento de clamar la lucha independiente de las masas. Como no pueden evitarla ni contenerla, tratan de utilizarla en beneficio de su política conciliadora. Pero esa política de "todos unidos contra Franco", ya no va. Este movimiento independiente de las masas ya no termina, aunque momentáneamente cose. Aunque el régimen se vea obligado a ceder, incluso a levantar el "estado de excepción", la lucha de las masas va a seguir, para imponer el control obrero, imponer el funcionamiento de los organismos de las masas, de los organismos de doble poder, etc. Las viejas direcciones obreras no pueden frenar nada. Aquí no hay una CGT que pueda jugar el rol que ésta jugó en Francia en la Huelga General Revolucionaria. Las masas se unifican en un frente único proletario contra el capitalismo. El proletariado obra independientemente sin someterse a ningún frente con la burguesía, como lo demuestra la huelga del proletariado metalúrgico. El Partido Comunista llama a ese frente con la burguesía, que a la burguesía le interesa porque tiene el objetivo de "domesticar" el movimiento independiente de las masas, y porque no es un frente con las masas sino con la dirección conciliadora del Partido Comunista. La burguesía no tiene ningún interés ni está dispuesta a ninguna especie de frente con las masas, porque ve que las masas se oponen a derrocar al capitalismo, que se están concentrando ahora contra el "estado de excepción" porque ven ahí la posibilidad de unificarse para derrocar a Franco y al capitalismo y avanzar en la vía revolucionaria.

Y esa es la presión que recibe Comisiones Obreras. Por un lado la dirección comunista que quiere mantener el movimiento y las luchas dentro de las "reformas de estructura", y por otro lado una base obrera comunista, socialista, anarquista, trotskistas, cristiana, independiente, que proponen para que Comisiones Obreras avance, con el programa anticapitalista y se ponga a la cabeza de las luchas. Entre la convocatoria de CO a la huelga general, y el "aplazamiento", están presentes todas éstas contradicciones. Pero la clase obrera no espera de esta dirección, la rechaza, su huelga es un rechazo, y la vanguardia avanza en el funcionamiento como tenden-

cia revolucionaria. Dentro del PC, de CO, en los sindicatos clandestinos, en el SDE, avanza una vanguardia masiva que retoma las posiciones de la IV^a Internacional, las posiciones de FUDE, y que obra como dirección imponiéndolo a todos estos organismos, y haciendo avanzar, ganando a sus posiciones a cantidad de cuadros medios comunistas, socialistas, etc., quiénes, sensibles a las presiones que reciben, se oponen a la política conciliadora y son ganados por las masas. Esta vanguardia masiva está obrando en frente único. Frente único que se impone por la base a través de comités, de sectores o grupos que tienen un funcionamiento político, y que están actuando objetivamente como tenden-

cia revolucionaria. Manteniendo los organismos, rechazan la política conciliadora de la dirección, no esperan de ella, dirigen las huelgas utilizando la estructura de estos organismos e impulsan el frente único revolucionario de todas las masas explotadas. Esa es la actuación de la vanguardia proletaria, de la vanguardia estudiantil, que obran como un Partido Obrero Basado en los Sindicatos, que persiguen y luchan por objetivos revolucionarios y se apoyan para ello en los organismos que ya existen, pero se preparan para la lucha por el poder, construyendo al mismo tiempo los organismos de doble poder.

Es en esa actuación, en esa vanguardia, en esos objetivos y esos organismos que hay que apoyarse para avanzar en la extensión de la huelga metalúrgica a toda la metalurgia, transformando esta huelga que ha salido ayer un centro a las masas, en un centro orgánico, con el programa revolucionario, que llame a todas las masas explotadas, queatraiga orgánicamente a todos los sectores de la población y los unifique en la lucha contra el "estado de excepción", contra Franco y el capitalismo.

Las masas están buscando obrar y obrando para dar centros, centros, para una acción nacional. Y la condición ahora es una dirección nacional del proletariado que obra como Partido Obrero Basado en los Sindicatos. Esa es la tarea de la vanguardia. Hay que prepararse para una salida pública de los sindicatos, obrando públicamente, llamando a un Congreso Nacional de todos los organismos sindicales, Comisiones Obreras, COJ, Sindicatos clandestinos socialistas, anarquistas, KKE, etc., con derecho a representación de todas las tendencias revolucionarias, con consistencia de delegaciones campesinas, estudiantiles, FUDE, el SDE, ETA y todos los movimientos revolucionarios, y se den un programa, actuando como Central Sindical Única. Llamar al estudiantado y campesinado a unificarse a través de sus centrales sindicales en esta Central Obrera Única, con derecho a tendencia, que es la base para el Partido Obrero Basado en los Sindicatos.

Las masas explotadas españolas están dispuestas, listas para la Huelga General, para obrar concentradamente contra Franco y el capitalismo. El déficit es un organismo nacional que unifique esa voluntad y decisión: ese organismo es el Partido Obrero Basado en los Sindicatos, que objetivamente existe, está funcionando: frente al "estado de excepción", las masas hacen actuar sus organismos sindicales y lanzan la huelga metalúrgica, la concentración minera, la ocupación de Universidades, ahí está el funcionamiento del POBS! Frente a una decisión política, las masas hacen intervenir sus organismos sindicales-revolucionarios como centros políticos, y con objetivos revolucionarios. Eso es ya una actuación de Partido Obrero Basado en los Sindicatos. Hay que partir de la existencia de estos organismos, unificarlos entre sí y hacerlos obrar como dirección revolucionaria, concientemente, con el programa de la expropiación del capitalismo.

La vanguardia proletaria, campesina, estudiantil, intelectual, comunista, socialista, trotskista, anarquista, cristiana-revolucionaria, sindicalista, marxista independiente, debe centrar su intervención dentro de estos organismos funcionando como Tendencia Revolucionaria: dentro de Comisiones Obreras, dentro de COJ, dentro de los Sindicatos clandestinos, en los Comités de Fábrica, en los Comités de Barrio, en los Comités Campesinos, dentro del SDE, dentro del Partido Comunista: tender a fundir, a unificar los Comités de Fábrica con los Comités de Barrio y con los Sindicatos clandestinos y CO, y hacerlos obrar como dirección revolucionaria. Partir de ahí con el programa para dirigirse a todo el país.

La huelga metalúrgica es un paso muy importante en la actuación de la vanguardia proletaria como dirección revolucionaria. Hay que apoyarse en la huelga metalúrgica del País Vasco para extenderla a toda la metalurgia en el país, y hacer obrar esta huelga, a través de los organismos que la dirigen, como dirección revolucionaria para el resto de las masas explotadas. Las grandes fábricas deben obrar como centros revolucionarios: !rechazar los cierres, el lock-out, !ocupar la fábrica y hacerla vivir políticamente a través de asambleas diarias. Los sindicatos clandestinos, las CO, los Comités de fábrica de la Naval, de Babcock Wilcox, de Altos Hornos debe dirigirse al resto del proletariado metalúrgico de España, a Asturias, Cataluña, Madrid, Sevilla, llamar a la huelga general. (Pasa a la página 17)

Es ahí donde la vanguardia debe actuar para impulsar a la Central a salir con el programa revolucionario, preparando las acciones masivas, preparando la Huelga General contra el "estado de excepción", contra Franco y el capitalismo. Hay que dar otros nacionales a las masas: los organismos tienen que cumplir con ese papel fundamental. La base comunista, socialista, anarquista, trotskista, cristiana, de FUDE, del SDE, de CO, de COJ, debe obrar en frente único, a través de los organismos que ya tienen un peso, un poder de movilización y que centralizan a las masas, a que obran como centros nacionales, con el programa y coordinando las luchas, organizándolas, no esperando a que surjan. Esa es la tarea. Los sindicatos clandestinos, los organismos de doble poder, los Comités de Fábrica, los Comités de Barrio deben obrar como Partido Obrero Basado en los Sindicatos, dando el programa que unifique a las masas explotadas.

(vicio de la página 21)

ya preparando un Congreso Nacional del SD con participación de todas las tendencias revolucionarias y con invitación a representaciones de los organismos y tendencias del proletariado y campesinado. Discutir el desarrollo de la Revolución Mundial, en avance de la Revolución Política en los Estados Obreros URSS, China, Cuba. La crisis mundial - del capitalismo y del imperialismo y dentro de este proceso el momento por el cual pasa España, las medidas de Franco de excepción, el avance programático y político del proletariado, su reacción ante el estado de excepción, que muestra la desición de las masas españolas de acabar con Franco y el capitalismo. Discutir todo esto y elaborar... La estrategia en base a estas conclusiones, que es funcionamiento de PODE como centro unificador de todas las clases sociales, obrando como dirección revolucionaria de masas.

La organización del Congreso Nacional tiene que ser en base a ir organizando Precongresos y la Reunión Nacional Cordinatoria. Los pre-congresos a nivel local del SD, tendencias revolucionarias, CO, COJ, comités de fábrica y barrio. Llamamos a los Comités de Acción, Comandos y Comisiones estudiantiles q-que intervenga en esta preparación en Frente Único con FUDE y obrando ellos mismo independientemente dirigiéndose a los comités de fábricas, a los barrios para construir la tendencia revolucionaria con el programa anticapitalista.

Pero toda esta actividad para la organización de la dirección revolucionaria de masas. La perspectiva de la preparación de una Cordinadora Nacional, pro-Congreso, para el Congreso Nacional, no se prepara al margen de la lucha de clase y al margen de los problemas que tiene planteado la población en estos momentos. Hay que intervenir

en la preparación de la huelga general de toda la metalurgia, para extenderlo a todas las masas explotadas. De todas las Universidades y fundamentalmente de la Universidad de Deusto, tienen que salir delegaciones de apoyo al proletariado del Norte. Delegaciones de estudiantes que vayan a las puertas de las fábricas en huelgas a formar piquetes con los obreros y que el SD ofrezca su estructura: maquinas, papel, tinta, locales etc, a los comités de fábrica en huelga como hacen los estudiantes de la Sorbona de Paris. Que se realicen Cordinatorias, asambleas, en toda España sacando un Manifiesto Nacional, con el objetivo de llamar a toda la vanguardia revolucionaria para la preparación de la huelga general: CONTRA EL ESTADO DE EXCEPCIÓN, CONTRA FRANCO Y EL CAPITALISMO, SOLIDARIDAD Y APOYO INCONDICIONAL A LAS FÁBRICAS EN HUELGA, Y POR LAS PROPIAS REIVINDICACIONES. Que delegaciones de estudiantes vayan al Norte a discutirlo, que va a ser un paso adelante para el Frente Obrero Estudiantil. La vanguardia estudiantil tiene que ir a los organismos del proletariado presionando a las direcciones que se pronuncien por la huelga del Norte, por el estado de excepción.

Estas acciones van a estrechar mucho más los lazos de unión entre el proletariado y el estudiantado y a la vez va a ser un ejercicio donde el estudiantado va a obrar como dirección dentro de los organismos del proletariado.

15 Febrero 1969.

"EDICIONES LUCHA OBRERA"

Anunciamos a toda la vanguardia revolucionaria la aparición de dos folletos publicado por el P.O.R. (Trotskista) en la serie EDICIONES LUCHA OBRERA. Conteniendo el primero los 7 artículos íntegros del camarada Posadas sobre la Huelga General Revolucionaria en Francia y en el 2º todos los artículos sobre España desde el 62 del camarada Posadas.

DE LA HUELGA GENERAL REVOLUCIONARIA, A LA REVOLUCIÓN PROLETARIA. J. POSADAS....

En este folleto de Francia está contenida la actuación de la Internacional y del camarada Posadas sobre los acontecimientos de Mayo. Son muy importantes para el estudio del desarrollo posterior de las luchas en Francia, por toda la influencia que estas luchas han tenido sobre toda Europa y en todo el mundo tal como Posadas preveía en estos documentos, en la propia marcha de la huelga. Es muy importante también por toda la experiencia que el proletariado y sobre todo la base comunista ha sacado como balance. Muestran también la forma de actuación en la organización del camarada Posadas en el movimiento universitario, que es fundamental para comprender el desarrollo a hora de las luchas estudiantiles mundialmente.

LA SALIDA A LA CRISIS SOCIAL Y ECONOMICA EN ESPAÑA ES EL GOBIERNO OBRERO Y CAMBIO DE J. POSADAS

Este folleto de España tiene un inmenso valor para comprender el momento que atraviesa España. Las medidas de excepción dictadas por Franco y toda la decadencia del régimen franquista que están contenido en los análisis de Posadas. En estos artículos ya Posadas muestra la inexistencia de la burguesía "democrática", que 5 años después, por la propia actuación de esta h